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Sol com muitas nuvens. 
Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

Sol com algumas nuvens 
e chuva passageira. À 
noite, muitas nuvens 
mas com tempo firme.

Combustíveis estão até 5,03% 
mais caros em Lençóis Paulista
Aumentos aplicados em alguns postos da cidade representam o dobro em relação ao reajuste tributário aprovado em novembro pelo Confaz

NAS ESCOLAS MACATUBA

Primeiros dias 
sem celular têm 
balanço positivo

Anderson faz 
balanço do início 
de seu mandato

As escolas das redes pública e 
privada iniciaram o ano letivo apli-
cando uma nova medida que busca 
melhorar a qualidade de ensino nas 
salas de aula de todo o Brasil. Com  
a Lei Nº 15.100, aprovada no final 
de 2024 pelo Congresso Nacional e 
sancionada no dia 13 de janeiro pelo 
presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT), o uso de celulares e aparelhos 
similares está proibido durante as au-
las, intervalos e recreios. O secretá-
rio de Educação de Lençóis Paulista, 
Damião Augusto de Oliveira, destaca 
que a medida está sendo bem aceita 
nas escolas e afirma que a orientação 
para os professores é que haja muita 
paciência, diálogo e conscientização 
neste período de adaptação.

O ECO inicia neste sábado (8) 
uma série de entrevistas com os 
prefeitos eleitos e reeleitos nas cida-
des de sua microrregião de cobertu-
ra. Quem abre a série especial é An-
derson Ferreira (PSD), prefeito de 
Macatuba. Veja os detalhes!
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ABANDONO

JARDIM IBATÉ VOLUNTÁRIO

ALFREDO GUEDES MAUS-TRATOS

JÚLIO FERRARI SAÚDE

PM invade casa
para salvar bebê

GCM e Polícia Civil 
apreendem drogas

Rede do Câncer
faz capacitação

Vigilante armado é 
detido sem porte

Proteção Animal 
resgata várias aves

Jovem foge durante 
abordagem da PM

Brasil tem tratamento 
inédito contra a Aids
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O consumidor de Lençóis Paulista está pagando até 5,03% mais caro para abastecer seus veículos na cidade. Uma sema-
na após os reajustes sobre o preço dos combustíveis, em vigor desde o último sábado (1), o impacto já pode ser sentido 
significativamente em alguns postos. É o que aponta a pesquisa de preços feita pela reportagem em todos os estabeleci-
mentos do gênero no município. Nessa quinta-feira, o preço médio da gasolina era R$ 6,20 na cidade, oscilando entre 
R$ 6,16 e R$ 6,29. O etanol custava, em média, R$ 4,24, variando de R$ 4,14 a R$ 4,49. Já o diesel tinha preço médio 
de R$ 6,41, vendido entre R$ 6,25 e R$ 6,79. Mesmo com os aumentos, todos os combustíveis seguem mais baratos em 
relação a 2022, quando a alta havia elevado os preços médios para R$ 6,95, 4,62 e R$ R$ 7,54, respectivamente.
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O ECO completou 87 anos nessa 
quinta-feira (6) e, para celebrar mais 
um marco em sua trajetória, prepara o 
lançamento de uma mostra que retra-
ta parte dessa jornada. Com visitação 
gratuita e sem necessidade de reserva, 
a exposição intitulada ‘Capas históri-

cas - um olhar para o passado pelas 
páginas de O ECO’ fica em cartaz 
por tempo indeterminado no MAC 
(Museu Alexandre Chitto) a partir do 
próximo dia 18. A mostra aborda uma 
série de assuntos que devem despertar 
a curiosidade dos visitantes. A7

MEMÓRIA VIVA

O ECO faz exposição com 
capas históricas no MAC
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Com 16 equipes da região na 
disputa pelo título, a 8ª Copa 
Regional de Futebol Amador 
de Borebi tem rodada decisiva 
neste domingo (9). O Estádio 
Municipal Antonio Vaca recebe 
quatro confrontos que definem a 
classificação final da primeira fase 
nos Grupos A e C da competição 
promovida pela Prefeitura 
Municipal, por meio da Secretaria 
de Esportes. Confira!

Copa
Regional

B2
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Cotidiano RENOVAÇÃO   
A Prefeitura de Macatuba instalou 200 placas de identificação de ruas na última 
quarta-feira (5). De acordo com a prefeitura, os bairros mais necessitados possuem 
prioridade, mas todos receberão a melhoria. O trabalho de substituição e colocação 
de novas placas começou em 2024 e contempla diversas etapas, que vão desde a 
identificação das necessidades, passando pelo planejamento, produção e execução.
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LIDERAJOVEM 

Formação de Líderes abre 
inscrições para nova turma
Adolescentes de 14 a 16 anos devem se cadastrar até o próximo dia 18 

Elton Laud

O Projeto Formação de Lí-
deres está com inscrições 
abertas para mais um pro-

cesso seletivo em Lençóis Paulista. 
Desenvolvida há mais de 20 anos 
pelo Instituto LideraJovem, a ini-
ciativa que busca estimular o pro-
tagonismo e o desenvolvimento 
pessoal dos participantes é voltada 
a jovens com idade entre 14 e 16 
anos que estejam frequentando en-
tre o 9º ano do Ensino Fundamen-
tal e o 2º ano do Ensino Médio.

Com duração de 10 meses, 
de março a dezembro deste ano, 
o projeto tem aulas realizadas 
duas vezes por semana, às terças e 
quintas-feiras, sempre das 17h às 
19h. Além disso, de acordo com 
o Instituto LideraJovem, os alunos 
do projeto participam de um en-
contro mensal sábados, das 14h às 
18h, e desenvolvem cerca de qua-
tro horas semanais de atividades 
extras relacionadas ao curso, de 
acordo com sua disponibilidade.

As atividades regulares acon-
tecem em contraturno escolar na 
sede do Instituto LideraJovem, 
que fica na Rua Cel. Joaquim 
Anselmo Martins, 818, no Cen-
tro de Lençóis Paulista. No de-

CADASTRO - Interessados devem preencher o formulário disponível no 
site www.liderajovem.org; pais também precisam preencher alguns campos

correr do ano, os participantes 
também realizam atividades ex-
ternas como parte da formação 
proposta pela entidade por meio 
de seus facilitadores, como visi-
tas e outras instituições e o Con-
gresso LideraJovem, que reúne 
centenas de adolescentes.

Realizado desde 2002, o Pro-
jeto Formação de Líderes contem-
pla uma série de atividades que 
estimulam o desenvolvimento de 
habilidades pessoais e coletivas 
em cada um dos participantes, 
promovendo ações que permitem 
que os jovens assumam papéis de 
liderança em suas vidas pessoais 

e profissionais, se engajando em 
causas capazes de impactar e 
transformar positivamente os 
meios em que vivem.

Mantido com apoio das em-
presas Bracell e Lwart Soluções 
Ambientais, o projeto mantém as 
inscrições até o dia 18 deste mês. 
Os interessados devem acessar o 
site www.liderajovem.org e preen-
cher o formulário com as informa-
ções solicitadas. Os pais também 
precisam preencher alguns cam-
pos para efetivar a inscrição. Em 
caso de dúvidas, basta em contato 
pelo telefone (14) 9 9799-1571, que 
também atende pelo WhatsApp. 

BEM-ESTAR

Borebi tem vagas para aulas de ritmos
Projeto usa a dança para incentivar a prática de exercícios físicos 
entre a população; participação é aberta para todos os interessados

Rafaela Damasceno

A Prefeitura Municipal de 
Borebi está oferecendo 
aulas gratuitas de ritmos, 

atividade que estimula a prática 
de exercícios físicos a partir da 
dança e incentiva a população a 
movimentar o corpo em clima de 
muita animação. De acordo com 
a organização, a participação é 
aberta a todos os interessados e 
não há limite de vagas, ficando a 
abertura de turmas condiciona-
da à inscrição de novos alunos.

Os interessados em partici-
par devem procurar a Secretaria 
de Esportes, que funciona em 
sala anexa ao Ginásio Munici-
pal Governador Mário Covas 
(Rua Mário de Souza, 351, Cen-
tro), onde acontecem as aulas. 
O local funciona de segunda a 

BEM-ESTAR - Aulas de ritmos são gratuitas e indicadas para pessoas de todas as idades; não há limite de vagas

sexta-feira, das 8h às 17h. Tam-
bém é possível manifestar o 
interesse diretamente durante 
as atividades, que acontecem 
todas às terças e quintas-feiras, 
a partir das 18h.

De acordo com a profes-
sora Camila da Silva Costa, o 
objetivo principal do projeto é 
incentivar a prática de ativida-
des físicas de forma lúdica, com 
danças e muita animação. Não 
existe restrição de idade. Qual-
quer pessoa pode participar, 
dos jovens aos idosos, desde as 
condições de saúde permitam. 
Aqueles que tiverem dúvidas 
em relação ao projeto podem 
observar o andamento das aulas 
antes de efetuar a inscrição.

A professora borebiense res-
salta que, além de melhorar a 
saúde física e mental, as aulas de 

ritmos possuem diversos pontos 
positivos, como auxiliar na per-
da de peso, prevenir doenças e 
elevar a autoestima dos parti-
cipantes, que se sentem mais 
dispostos. Ela convida todos a 
participarem de uma aula expe-
rimental para conferir os benefí-
cios em primeira mão. Todas as 
aulas têm duração de uma hora.

“Nas nossas aulas de ritmos, 
unimos coreografias animadas 
e exercícios dinâmicos para 
trabalhar o sistema cardiorres-
piratório, acelerando o metabo-
lismo e garantindo um alto gasto 
calórico. Além disso, a dança 
melhora a coordenação motora, 
estimula o sistema cognitivo e 
fortalece o corpo, ajudando na 
prevenção de doenças. E o me-
lhor de tudo: eleva a autoestima 
e alivia o estresse”, comenta. 
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PARTICIPE! - Este também é seu espaço. Quer ver os seus artigos, 
crônicas ou poesias publicados no Jornal O ECO? Mande seus textos 
para a nossa redação através do e-mail oeco@jornaloeco.com.br.
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 “Precisamos resgatar nos alunos a convivência, relacionamentos, 
desenvolvimento de habilidades e socialização. É desafiador, mas necessário”,

Laura Justino, diretora do Ceeiol, sobre proibição
do uso dos celulares nas escolas do país

FRASE
 “Quando a mente está 
pensando, está falando 

consigo mesma”
Platão

PARA PENSAROpinião

Offline....

Cesarismo
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A edição deste sábado (8) apresen-
ta uma matéria completa sobre o 
início do ano letivo nas escolas 

de Lençóis Paulista em meio ao início 
da vigência da polêmica Lei Nº 15.100. 
Aprovada no final de 2024 pelo Con-
gresso Nacional e sancionada em ja-
neiro pelo presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT), a medida proíbe o uso 
de celulares e aparelhos similares nas 
escolas de todo o país.

Tanto na rede pública quanto no 
ensino privado, estudantes dos En-
sinos Infantil, Fundamental e Médio 
não podem mais, durante o período de 
aula (que também inclui os intervalos), 
permanecer conectados ao universo 
virtual em que praticamente nasceram 
inseridos. Para boa parte dos estudan-
tes, sobretudo para os adolescentes, o 
período de adaptação pode trazer mui-
tas implicações, inclusive psicológicas.

O nível de dependência ao qual 
toda uma geração foi exposta nos últi-
mos anos dá indícios da gravidade da 
questão e, mais do que nunca, com-
prova a assertividade da medida. Não 
é por acaso que países ao redor de 
todo o globo já adotaram a restrição. 
Muitos continuarão a seguir os exem-
plos. Quem ignorar deve enfrentar 
sérios problemas no futuro com seus 
jovens, talvez de modo irreversível. 

O que se observa, pelo menos até 
o presente momento, é que a nova 
realidade teve plena aceitação da 
comunidade pedagógica e também 
por parte dos pais. Quanto aos estu-
dantes, certamente deve haver re-
sistência inicial, mas a adaptação não 
será tão aterrorizante quanto muitos 
imaginam. Redescobrir - ou descobrir 
- um mundo offline não é tão ruim 
quanto pode parecer.

Eugênio Bucci,
é jornalista, professor
universitário e membro da APL
(Academia Paulista de Letras)

Em sua coluna dominical em O Glo-
bo, a jornalista Dorrit Harazim vem 
ajudando a gente a escrutinar o in-

concebível. Os artigos que ela escreveu 
sobre a pulverização de Gaza compõem 
uma antologia definitiva. Logo mais, al-
guém se lembrará de publicá-la em li-
vro. Agora, Dorrit tem decifrado a vulgar 
esfinge de Donald Trump. No domingo 
passado, num texto intitulado Com méto-
do, ela demonstrou que, por trás do caos 
performático do presidente dos Estados 
Unidos, com mentiras intercontinentais e 
factoides histriônicos, há uma lógica fe-
rina e fria. Nas palavras da colunista do 
Globo, o “objetivo maior e final de Trump” 
é “assumir controle pleno, sistemático e 
duradouro da máquina federal”. E mais: “o 
conjunto de ordens executivas e medidas 
adotadas nesse sentido nada tem de caó-
tico – são eficazes, precisas e reveladoras 
de um planejamento de anos para o des-
monte da burocracia qualificada”.

Aí está. Dorrit não usou a palavra, mas 
o nome disso é cesarismo. Ao que você 
pergunta: “Mas o que é o cesarismo?”. 
Peço permissão para responder a sua gen-
til pergunta com o auxílio de uma reminis-
cência ligeira.

No início de 1988, eu e o sociólogo Eder 
Sader entrevistamos o professor Antonio 
Candido para a Teoria e Debate. Eu era o 
editor da revista, que tínhamos lançado no 
finzinho de 1987. Eder integrava o nosso 
conselho de redação. Ele morreria poucos 
meses depois, em maio de 1988, aos 46 
anos. Hemofílico, tinha contraído o vírus da 
Aids numa transfusão de sangue, prova-
velmente em 1985, e não conseguiu ven-
cer a doença (naquele tempo, ninguém 
conseguia). Guardo dele a imagem lumi-
nosa de um homem bem-humorado, leve, 
inteligente e, acima de tudo, generoso com 
os mais jovens. Cabelos embranquecidos, 
sobrancelhas negras, sorriso desprendido.

Nossa conversa com Antonio Candido 
também foi iluminadora: transcorreu com 
leveza, inteligência e generosidade. Quan-
do lhe perguntamos sobre a revista Clima, 
que ele e Paulo Emílio Salles Gomes edi-
taram na década de 1940, ele nos contou 
uma história e tanto. Foi nessa resposta 
que ele falou sobre o cesarismo. Eu nunca 
mais esqueci. Eis o que ele disse:

“No começo (a revista) era delibera-
damente apolítica, tendo inclusive cola-
boradores integralistas. A virada foi em 
1942, quando o Brasil entrou na guerra. 
Nós assinamos um manifesto redigido 
por Paulo Emílio assinalando a nossa po-
sição antifascista e dizendo que agora 
tinha acabado a isenção e começava a 

luta, atacando inclusive os integralistas. 
Alguns dos nossos colaboradores deste 
naipe brigaram conosco. O nosso mani-
festo causou certo barulho e foi comen-
tado, entre outros, por Astrojildo Pereira, 
que assinalou o seu caráter puramente 
negativo. Então resolvemos tentar uma 
definição positiva, que foi obra de Paulo 
Emílio, sob a forma de um ‘Comentário’ 
publicado no número 12, já em 1942. Este 
documento ainda tem interesse, e para 
mim foi o fixador de ideias, o definidor da 
posição política. Foi certamente ele que 
me levou a não ficar nem stalinista nem 
trotskista, mas aceitar a posição preconi-
zada por Paulo, de um socialismo demo-
crático desinteressado das Internacionais, 
procurando soluções adequadas ao país, 
empenhado na luta contra o fascismo, 
porque esta era a manifestação contem-
porânea do cesarismo oposto à tradição 
humanista, que provinha do cristianis-
mo por meio das revoluções dos séculos 
XVIII, XIX e XX. (...) Este documento foi 
decisivo para mim e outros. A partir dele 
entrei para valer na militância.”

Antonio Candido virou militante para 
combater o fascismo. Bom motivo. Foi ele 
quem primeiro me ensinou sobre cesa-
rismo: um tipo de arbítrio que é o oposto 
da “tradição humanista, que provinha do 
cristianismo”. Há quem diga que o cesa-
rismo constitua um autoritarismo estatal, 
mas essa conceituação é falha, pois perde 
de vista a chaga escura que Paulo Emí-
lio denunciou. O César romano (de onde 
descendem as palavras “Kaiser” e “Czar”) 
exercia seu mando em permanente pron-
tidão guerreira, como um chefe de gangue. 
O cesarismo, portanto, não se tece por 
meio do Estado, mas por cima do Estado 
e contra a institucionalidade de um Estado 
não selvagem. O cesarismo é o “desmonte 
da burocracia qualificada” (cito Dorrit ou-
tra vez), aquela mesma burocracia na qual 
Max Weber identificou um ponto positivo 
do Estado moderno. O cesarismo funda a 
genealogia do fascismo e do trumpismo.

Agora, Donald Trump anunciou que vai 
intervir em Gaza. Em outra frente, já co-
meçou a mandar imigrantes deportados 
para as masmorras de Guantánamo, onde 
já se documentaram sessões de tortura. 
Guantánamo será a versão trumpista dos 
campos de concentração.

O que ele quer com tudo isso? Deso-
rientar os aliados? Sim, mas não só. Quer 
atemorizar a comunidade internacional? 
Também. E para quê? Ora, para dizer que 
nada mais será limite para os abusos que 
inventar. Ele quer ser não apenas o rei 
da América, mas o seu César. Reduzirá a 
América a um nome de golfo. Isolado. In-
crível como ainda existe gente que olha 
com naturalidade (fake) para investidas 
tão acintosas.

Viva Eder Sader. Viva Antonio Candido.

DIÁLOGO
O nome escolhido para o even-

to, ‘Diálogos com Municípios’, 
soou um tanto quanto sugestivo, 
principalmente para aqueles que 
acabaram de assumir suas cadei-
ras nas prefeituras e estão em 
busca de recursos para garantir 
a execução de muitos pontos de 
seus planos de governo. Não por 
acaso, o encontro chegou a gerar 
congestionamento nos arredores 
do local com a chegada de incon-
táveis ‘caravanas’.

COMITIVAS
Sem cerimônias, a microrre-

gião de cobertura de O ECO mar-
cou presença ‘em peso’ na ca-
pital. Tanto André Paccola Sasso 
- Cagarete (PP) e Michel Augusto 
(PODE), novos prefeitos de Len-
çóis Paulista e Areiópolis, quanto 
Anderson Ferreira (PSD) e Ander-
son Pinheiro de Goes - Chiquinho 
(MDB), que governam suas cida-
des pela segunda vez, compar-
tilharam registros da viagem em 
suas redes.

DESENVOLVIMENTO
A rigor, a viagem pode certa-

mente render bons frutos para a 
região, já que o governador apre-
sentou uma série de programas 
estruturados pelo Governo de São 
Paulo com o objetivo de “estreitar o 
diálogo e firmar parcerias para im-
pulsionar o desenvolvimento regio-
nal e o crescimento do estado como 
um todo”, como destacou o próprio 
chefe do Poder Executivo estadual 
durante um a de suas falas.

NA CARTILHA
Os municípios também foram 

atendidos por representantes de 
órgãos estaduais em 21 estandes 
montados no hall do Palácio dos 
Bandeirantes, recebendo carti-
lhas com orientações sobre 135 
programas com potencial para 
beneficiar diretamente as cida-
des, além de orientações e regras 
para adesão a cada um deles. O 
conteúdo também foi disponibili-
zado às prefeituras por meio de 
um e-book.

FEIRÃO
Foi com um verdadeiro feirão 

nos mesmos moldes daqueles 
feirões de emprego já realizados 
em cidades da região; aqueles 
em que se reúne um amontoa-
do de gente para fazer número, 
mas sem nenhuma garantia de 
que o objetivo dos participantes 
será alcançado. Quem tiver trân-
sito aberto no gabinete do go-
vernador pode ter sucesso, mas a 
maioria pode ficar na expectativa 
se não se mobilizar.

ALGO A MAIS
O evento não passou desperce-

bido aos olhares mais atentos, que 
enxergaram mais do que, a boa von-
tade do governador em acolher as 
demandas dos recém-empossados 
sedentos por recursos para ‘mostrar 
serviço’ aos seus eleitores. Encerra-
do o ciclo eleitoral municipal, o foco 
já está na sucessão nos andares de 
cima e, para interlocutores, Tarcísio 
busca apoio para estruturar o seu 
projeto. Qual? Vermos adiante!

ENCONTRO  - O governador Tarcísio de Freitas (REPU) recebeu prefeitos de todo o estado de São Paulo 
nessa quinta-feira (6) no Palácio dos Bandeirantes. O encontro, que também contou com a participação de 
todo o secretariado de governo, além de deputados e outras lideranças políticas, foi a maior mobilização 
promovida pelo Chefe do Executivo estadual desde o início do mandato em 2023.

Capital....

SemanaSemana
Imagem daImagem da
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Polícia FORAGIDO  
A GCM (Guarda Civil Municipal) de Lençóis Paulista localizou um foragido da 
Justiça na manhã de segunda-feira (3), por volta das 10h15. P.R.M., de 48 anos, 
estava andando pela Rua Dr. Antônio Tedesco, no Centro, quando foi visto pela 
guarnição. Constatando um mandado de prisão por furto contra o indivíduo, a 
equipe o levou até a delegacia, onde ele permaneceu à disposição da Justiça.
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ABANDONO DE INCAPAZ

PM invade casa para 
salvar bebê abandonada
Com apenas três meses de vida, vítima estava sozinha na residência, 
com a fralda suja e chorando; os pais foram presos em flagrante

Rafaela Damasceno

A Polícia Militar de Lençóis 
Paulista resgatou uma 
bebê vítima de abando-

no na manhã dessa quinta-feira 
(6), por volta das 10h55, após 
vizinhos denunciarem o crime. 
Com apenas três meses de vida, 
ela estava sozinha na residência 
e chorava muito. A ocorrência 
foi registrada na Rua dos Sabiás, 
no Jardim Nova Lençóis. Os pais 
foram identificados pela Polícia 
Civil e presos em flagrante.

Segundo as informações da 
PM, uma equipe compareceu ao 
local após uma denúncia de que 
uma bebê estava trancada dentro 
de casa em situação de abando-
no. L.R.S., de 33 anos, que pos-
sui um comércio em frente à re-
sidência, declarou que notou que 
a vítima estava há muito tempo 
chorando, e relatou à polícia que 

MAUS-TRATOS - Bebê estava 
chorando, suada e com a fralda 
suja quando a equipe da polícia 
invadiu a residência para salvá-la

APREENSÃO - Polícia Militar 
apreendeu 46 porções de 
maconha, mas adolescente 
infrator conseguiu fugir

ORAÇÃO SAGRADO CORAÇÃO DE JESUS

Meu Sagrados Coração de Jesus, em vós deposito toda minha confiança e espe-
rança.

Vós que sabeis tudo, Pai, o Senhor do Universo, Sois o Rei dos Reis, Vós que 
fizeste o cego ver, paralítico andar, o morto voltar a viver, o leproso sarar.

Vós que vedes as minhas aflições, as minhas angústias, bem sabeis, Divino Cora-
ção, como preciso alcançar esta graça: (pede-se a graça com fé).

A minha conversa convosco me dá ânimo e alegria para viver, só de Vós espero 
com fé e confiança: (pede-se novamente a graça).

Fazei, Sagrado Coração de Jesus, que antes de terminar estar conversa, dentro de 
nova dias, alcance esta tão grande graça; e para vos agradecer, divulgarei esta graça 
para que os homens aprender a ter fé e confiança em Vós.

Iluminai os meus passos, Sagrado Coração de Jesus, assim como esta luz está nos 
iluminando e testemunhando a nossa conversa.

Sagrados Coração de Jesus, eu tenho confiança em Vós, Sagrados Coração de 
Jesus, aumente ainda mais a minha fé. Amém.

Edevar Ferrari

Obituário
DATA: 07/02/2025 a 14/02/2025

JOSE MARIA DA SILVA
Faleceu quarta-feira (05), aos 69 anos, em Lençóis Paulista
MANOEL XAVIER DE OLIVEIRA (MANÉ DO CHICO)
Faleceu quarta-feira (05), aos 70 anos, em Macatuba
MIRIAN NOVAES DE FREITAS
Faleceu quarta-feira (05), aos 91 anos, em Macatuba
SERGIO ANTONIO ROSA
Faleceu domingo (02), aos 60 anos, em Lençóis Paulista
SIMONE APARECIDA SAVIANO DA SILVA
Faleceu domingo (02), aos 49 anos, em Borebi

SINDICATO DOS CONDUTORES DE VEÍCULOS E TRABALHADORES
EM TRANSPORTES RODOVIÁRIOS, URBANOS E DE PASSAGEIROS

DE LENÇÓIS PAULISTA - SINDCOVELPA

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Através do presente edital, convocam-se as Associadas e os Associados do 
SINDICATO DOS CONDUTORES DE VEÍCULOS E TRABALHADORES EM 
TRANSPORTES RODOVIÁRIOS, URBANOS E DE PASSAGEIROS DE LENÇÓIS 
PAULISTA - SINDCOVELPA, para a Assembleia Geral Extraordinária “Permanente” 
abrangidos pela representação da base deste Sindicato com os empregados(as) nas Em-
presas  do SETOR SUCROALCOOLEIRO, nos dias 20 e 21 /02/2025, quinta  e sexta-
-feira, integrantes  da categoria com  DATA BASE DE  1º  DE ABRIL, das  Empresas 
do setor sucroalcooleiro, parceiras do grupo Zillor. Em continuidade nos dias 13 e 14 
/03/2025, quinta e sexta-feira, os trabalhadores abrangidos na DATA BASE DE 1º DE 
MAIO, empregados na Açucareira Quatá S.A. as assembleias será realizada de forma 
híbrida (presencial, com os Motoristas Operadores de Máquinas e Tratoristas, associa-
dos e não sócios, ESPECÍFICA, a realizar-se nas formas: Itinerante e Presencialmente. 
Esta última, na Sede deste Sindicato, à Rua Pedro Natálio Lorenzetti 180 Lençóis Pau-
lista. As Assembleias acontecerão nas datas, horários e locais, com quórum estatutaria-
mente previsto, e, não havendo quórum em primeira convocação, as  15h00 desde já, 
todos convocados em segunda convocação  as 15h30, nos locais designados, conforme 
a seguinte programação de horários e datas acima supracitado: fica preestabelecido o 
horário 15h00 nas  duas assembleias  em primeira  convocação a todos os trabalhado-
res abrangidos pela representação da base deste Sindicato nos municípios de Lençóis 
Paulista, Areiopolis, Borebi, Macatuba e Pederneiras. Com a seguinte ORDEM DO 
DIA: 1) Informes e deliberação sobre as negociações da Campanha salarial   de 2025. 
Aprovação da pauta de reivindicações, incluindo a proposta de aumento e reajuste sa-
larial, e da campanha salarial (à exceção do ramo comércio varejista.2) Autorizar o 
Presidente do Sindicato a negociar  diretamente  com as  empresas  dos ramos supraci-
tados (à exceção do ramo comercio varejista, celebrar Acordo  Coletivo  de Trabalho, 
ou ainda propor Protesto Judicial, suscitar Dissídio Coletivo e firmar acordo nos autos 
do processo do mesmo Dissídio Coletivo, bem como em mediação ou arbitragem; 3) 
4) Autorizar o Presidente do Sindicato a firmar diretamente com as empresas, Acordos 
Coletivos de Trabalho, as incidências dos aumentos e reajustes salariais referente a   
data-base 1º  de  abril e Maio.

PONTOS DELIBERATIVOS:1. Percentual de reajuste, recomposição das perdas 
salariais,2. Discussão do Valor da cesta básica e premiação abono.  

2) Apresentação, discussão, deliberação e votação sobre as propostas para elabo-
ração da Pauta de Reivindicação para iniciar as negociações do Acordo Coletivo de 
Trabalho 2025/2026, data base; 

ENCERRAMENTO.O presente Edital será afixado nos quadros de aviso da sede 
e da sub-sedes SINDCOVELPA, disponibilizado na página eletrônica desta Entidade, 
suas redes sociais e publicado no JORNAL O ECO.

Lençóis Paulista 06 de fevereiro de 2025.

JOSÉ PINTOR
Presidente 

NOTA DE AGRADECIMENTO
Eu, Marilda Caetano de Abreu Silva agradeço ao Dr. Alexandre Ribeiro 

e sua equipe, Dr. Celso, anestesiologista, equipe de enfermagem pelo êxito 
da cirurgia (de grande porte), a que fui submetida no dia 30 de janeiro, aos 
funcionários em geral pela dedicação, à administração da Unimed na pessoa 
da Sra. Rose Borcat pela atenção, à equipe da clínica ortodiagnose que me 
acolheu mito bem com disponibilidade e respeito, ao pessoal da farmácia da 
Unimed pelo carinho e dedicação, enfim, a todos que direta ou indiretamente 
participaram desse momento.

Peço a Deus que ilumine e derrame muitas bênçãos em suas vidas.
Reintero meu agradecimento ao Dr. Alexandre pelo carinho, respeito e 

dedicação, que Deus abençoe sua vida, minha eterna gratidão.

MARILDA CAETANO DE ABREU SILVA

SINDICATO DOS CONDUTORES DE VEÍCULOS E TRABALHADORES
EM TRANSPORTES RODOVIÁRIOS, URBANOS E DE PASSAGEIROS

DE LENÇÓIS PAULISTA - SINDCOVELPA

Conforme o que estabelece em seu Estatuto Social, faz publicar o resumo da Pre-
visão Orçamentária para o Exercício de 2025. Aprovado em assembleia realizada em 
29 de novembro de 2024.

RECEITAS DESPESAS
OPERACIONAIS: OPERACIONAIS:
Receita Financeira R$ 252.766,30 Administrativas R$ 869.631,02 
Contribuição Negocial R$ 1.200.906,76 Serviços Contratados R$ 946.045,76
Contribuição Associativa R$ 790.236,79 Mensal. Federação/Central R$ 82.030,00

Despesas Geral R$ 664.572,23 
Outras Receitas R$   318.369,16
TOTAL R$ 2.562.279,01 TOTAL R$ 2.562.279,01

JOSÉ PINTOR
Presidente

Vicente Lucio Malavasi
CRC: 1SP096906/O7

Contador

JURANDIR PEREIRA 
DE MORAES

Diretor Financeiro

a situação vinha se repetindo há 
aproximadamente dois meses. 

Ainda de acordo com a po-
lícia, a residência tinha poucos 

pontos de acesso e, sem saber o 
real estado da vítima, os policiais 
decidiram arrombar a porta da 
casa para conseguir resgatar a 
bebê. Os agentes a encontraram 
bastante suada, chorando muito e 
com a fralda suja, que foi trocada 
pela cabo Soares. Após prestar os 
primeiros cuidados à bebê, a PM 
acionou o Conselho Tutelar para 
auxiliar na condução da vítima à 
Casa Abrigo Amorada.

Investigando o caso, a Polícia 
Civil identificou os pais da vítima, 
que foram presos em flagrante 
ainda na quinta-feira. A mãe, 
J.D.O., de 38 anos, admitiu que 
era usuária de drogas no passado, 
mas disse à polícia não ser mais 
atualmente. Ela alegou que saiu da 
residência para receber o dinheiro 
de um amigo e deixou a bebê com 
L.M., de 70 anos. Ele disse que 
precisava trabalhar às 6h e, por 
isso, deixou a vítima sozinha.

OPERAÇÃO CONJUNTA

GCM e Polícia Civil apreendem 
maconha e cocaína no Ibaté
Um homem foi preso 
pelo crime de tráfico 
de drogas

Rafaela Damasceno

Uma operação conjunta en-
tre a Polícia Civil e a GCM 
(Guarda Civil Municipal) 

de Lençóis Paulista resultou na 
prisão de um indivíduo pelo cri-
me de tráfico de drogas. A ocor-
rência foi registrada na tarde da 
última terça-feira (4), por volta 
das 17h, na Rua Líbio Orsi, no 
Jardim Ibaté.

Segundo o Boletim de Ocor-
rência fornecido pela GCM, a 
equipe prestou apoio à Polícia 
Civil que, através de um moni-
toramento, visualizou um indi-
víduo traficando pelo bairro. Os 
agentes abordaram o homem no 
cruzamento das ruas Líbio Orsi 
e Benedito de Souza Nogueira. 
Nada de ilícito foi encontrado, 
mas o indivíduo havia demons-
trado um comportamento suspei-
to anteriormente.

APREENSÃO - Operação conjunta entre a Polícia Civil e GCM apreendeu 
maconha e cocaína após monitoramento de suspeito no Jardim Ibaté

MENOR DE IDADE

Adolescente é flagrado ao 
esconder drogas em muro
Polícia Militar apreendeu 46 porções de maconha e uma bicicleta

Rafaela Damasceno

A Polícia Militar apreen-
deu 46 porções de ma-
conha e uma bicicleta na 

manhã da última terça-feira (4), 
por volta das 10h35, após fla-
grar um adolescente de apenas 
14 anos em atitude suspeita. A 
ocorrência foi registrada na Rua 
Pompílio Ghirotti, no Conjunto 
Habitacional Maestro Júlio Fer-
rari, em Lençóis Paulista.

Segundo as informações 
fornecidas pela Polícia Mili-
tar, uma equipe realizava uma 
patrulha de rotina pelo bairro 
quando avistou o adolescente, já 
conhecido pela PM por vender 
drogas, mexendo em um muro.

Pouco tempo antes da abor-
dagem, o homem foi visto me-
xendo em um amontoado de 
telhas. Ao investigar, os agentes 
encontraram cinco eppendorfs 
de cocaína, que pesaram 4 g. 
Em um pomar um pouco mais 
à frente, as forças de segurança 
localizaram mais 75 eppendorfs 
contendo a mesma droga (65 g). 
Após uma denúncia, os agentes 
também encontraram dois tijolos 
de maconha (1,4 kg) enterrados 

em um canavial no mesmo bair-
ro e mais 23 eppendorfs de co-
caína (23g).

O indivíduo e as drogas foram 
encaminhados até a Delegacia da 
Polícia Civil de Lençóis Paulista, 
onde ele recebeu voz de prisão 
por tráfico de drogas. O homem, 
identificado como D.A.C., de 23 
anos, prestou depoimento e foi 
mantido à disposição da Justiça 
pela autoridade de plantão. As 
drogas foram apreendidas.

Ao avistar a viatura, ele cor-
reu, entrou em uma residência 
e fechou o portão. Os agentes 
se aproximaram do local onde 
ele mexia e encontraram 14 

porções de maconha embaladas 
em um plástico transparente e 
prontas para a venda. Elas es-
tavam escondidas nos buracos 
dos tijolos.

Os policiais também viram 
uma bicicleta preta, da mar-
ca GTI, encostada no mesmo 
muro e com uma pochete pre-
sa ao quadro. Dentro da bolsa 
os agentes localizaram mais 32 
porções de maconha. As dro-
gas, assim como a bicicleta, 
foram apreendidas e levadas à 
Delegacia da Polícia Civil, onde 
a autoridade de plantão deter-
minou a elaboração de um Bo-
letim de Ocorrência de apreen-
são de objetos. O adolescente 
não foi detido. 

IRREGULAR

Vigilante armado é detido sem porte
Homem também 
não possuía a 
documentação 
necessária para 
exercer a profissão

Rafaela Damasceno

A GCM (Guarda Civil Mu-
nicipal) de Lençóis Pau-
lista deteve um indiví-

duo com uma arma de fogo sem 
registro, e sem porte, por volta 
das 21h20 da última terça-feira 
(4). Atuando como vigilante 
sem autorização para exercer 
a profissão, ele trabalhava em 
uma usina de energia solar ain-
da em construção, localizada 
no distrito de Alfredo Guedes

Após ser acionada para 
atender a uma ocorrência de 
furto, a equipe se deslocou até 
o local e entrou em contato com 
o homem que trabalhava como 

vigilante. L.L.F.O., de 22 anos, 
disse que viu um indivíduo ten-
tando danificar a cerca e tam-
bém avistou a luz de uma lan-
terna. Ele afirmou que efetuou 
um disparo para o alto com a 
arma de fogo e assustou o inva-
sor, que fugiu em seguida.

A GCM realizou uma pa-
trulha ao redor do local, mas 
nenhum suspeito foi localizado. 
Voltando a conversar com o vi-
gilante, os guardas constataram 
que ele não possuía nenhum 
documento de identificação e a 
CNV (Carteira Nacional de Vi-
gilante), documento obrigatório 
para o exercício da atividade.

Segundo o registro da ocor-
rência, o homem também não 
tinha o CRAF (Certificado de 
Registro de Arma de Fogo) para 
a arma que portava, não era 
registrado pela empresa de se-
gurança, e nem ao menos tinha 
porte de armas.

Os agentes entraram em 

contato com a CPJ (Central de 
Polícia Judiciária) de Bauru, 
que determinou a apresentação 
do indivíduo. Após ser comu-
nicado que teria que acom-
panhar a equipe, o homem se 
trancou dentro de uma área 
cercada da usina, afirmando 
não possuir as chaves. Ele so-
licitou que seu supervisor fosse 
abrir o local e a GCM aguar-
dou aproximadamente 1h30 até 
que ele chegasse.

L.L.F.O. tentou fugir 
quando o portão foi aberto, 
mas foi contido e algemado. 
Após o exame de corpo delito 
na UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento), ele foi levado à 
CPJ. Um revólver calibre 38 
foi apreendido, assim como 
as munições. Um Boletim de 
Ocorrência foi elaborado e ele 
foi preso pelo crime de disparo 
com arma de fogo. O homem 
foi liberado após pagar a fiança 
de R$ 1,5 mil. 

FOTO: GCM

FOTO: POLÍCIA MILITAR

FOTO: POLÍCIA MILITAR
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Cidade FROTA 
A Prefeitura Municipal incorporou quatro novos veículos à Frota Municipal, com investimentos de 
quase R$ 500 mil em recursos próprios. Os carros serão designados para atividades da Secretaria de 
Agricultura e Meio Ambiente, serviços administrativos, setor de Patrimônio e para a equipe volante do 
CRAS (Centro de Referência em Assistência Social) Professora Aparecida de Fátima Cavalheiro, no Jardim 
Carolina, que também será responsável pelo atendimento do bairro de Alfredo Guedes e áreas rurais.
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ECONOMIA

Combustíveis estão até 5,03% 
mais caros em Lençóis Paulista
Aumentos aplicados 
em alguns postos 
representam o 
dobro em relação ao 
reajuste tributário

Elton Laud

O consumidor de Lençóis 
Paulista está pagando até 
5,03% mais caro para 

abastecer seus veículos na cida-
de. Uma semana após os reajus-
tes sobre o preço dos combus-
tíveis, em vigor desde o último 
sábado (1), o impacto já pode ser 
sentido significativamente em 
alguns postos. É o que aponta a 
pesquisa de preços feita pela re-
portagem em todos os estabeleci-
mentos do gênero no município.

Conforme noticiado na edi-
ção do último sábado, com as no-
vas alíquotas do ICMS (Imposto 
sobre Circulação de Mercadorias 
e Serviços) que incidem sobre o 
preço dos combustíveis aprovada 
pelo Confaz (Conselho Nacional 
de Política Fazendária), a tribu-
tação teve reajuste de 7,1% (de 
R$ 1,3721 para R$ 1,4700 por 
litro) para a gasolina e o etanol 
e de 5,3% (de R$ 1,0635 para R$ 
1,1200 por litro) para o diesel.

No caso do diesel, que passou 

NO BOLSO - Gasolina, etanol e diesel estão mais caros desde o último sábado (1) em todo o território brasileiro

todo o ano de 2024 sem reajuste 
por decisão do Governo Federal, 
o impacto foi ainda mais expres-
sivo em decorrência de outro 
aumento anunciado na sexta-feira 
(31) pela Petrobras, que elevou em 
6,29% (R$ 0,22) o valor do litro 
comercializado às distribuidoras, 
atribuindo a medida à pressão 
sofrida a partir da defasagem do 
preço do combustível em relação 
ao mercado internacional.

Com os reajustes, a projeção 

era de que o preço do litro da 
gasolina e do etanol aumentas-
se até R$ 0,10 nas bombas, en-
quanto que o diesel deveria ser 
vendido até R$ 0,28 mais caro 
após os repasses na cadeia de 
distribuição (do ICMS e da Pe-
trobras). No entanto, não foi exa-
tamente esse o cenário encontra-
do pela reportagem de O ECO, 
que percorreu todos os postos de 
combustíveis de Lençóis Paulista 
nessa quinta-feira (6).

ACIMA DA PROJEÇÃO
Segundo o levantamento, o 

preço médio do litro da gasolina 
subiu RS 0,13, com a maioria dos 
postos aplicando reajustes supe-
riores ao esperado. Em vários 
locais, o aumento foi de R$ 0,20, 
o dobro em relação ao reajuste 
tributário. O etanol teve o preço 
médio elevado abaixo do projeta-
do, de R$ 0,09, mas alguns postos 
também vendiam o combustível 
até R$ 0,20 mais caro na compa-

ração com a semana anterior.
Em relação ao diesel, a pes-

quisa revelou um cenário simi-
lar ao observado no preço pra-
ticado no etanol. Mesmo com 
aumento médio de R$ 0,24 nas 
bombas após os repasses feitos 
pelas distribuidoras (inferior à 
projeção de R$ 0,28 que consi-
derava os reajustes do ICMS e 
da Petrobras), o combustível era 
comercializado até R$ 0,31 mais 
caro em alguns estabelecimentos 
na comparação com a pesquisa 
da semana passada.

PREÇOS MÉDIOS
Nessa quinta-feira, o preço 

médio da gasolina era R$ 6,20 
na cidade, oscilando entre R$ 
6,16 e R$ 6,29. O etanol custa-
va, em média, R$ 4,24, variando 
de R$ 4,14 a R$ 4,49. Já o diesel 
tinha preço médio de R$ 6,41, 
vendido entre R$ 6,25 e R$ 6,79. 
Mesmo com os aumentos, todos 
os combustíveis seguem mais 
baratos em relação a 2022, quan-
do a alta havia elevado os preços 
médios para R$ 6,95, 4,62 e R$ 
R$ 7,54, respectivamente.

Traçando um comparati-
vo com os preços da semana 
passada, os reajustes máximos 
aplicados nos postos de Len-
çóis Paulista foram de 3,36% 
(de R$ 5,96 para R$ 6,16) para 

a gasolina; de 5,03% (de R$ 
3,98 para R$ 4,18) para o eta-
nol; e de 5,02% (R$ 6,19 para 
R$ 6,49) para o diesel. Apenas 
um estabelecimento não havia 
aumentado o valor nas bombas 
por não ter havido reposição de 
combustível após os reajustes.

FISCALIZAÇÃO
Desde o início da vigência 

dos reajustes, equipes do Pro-
con/SP têm intensificado as 
fiscalizações em postos de com-
bustíveis de todo o estado de 
São Paulo para coibir e também 
penalizar práticas abusivas. O 
órgão de proteção ao consumi-
dor destaca que qualquer pes-
soa pode formalizar queixas e/
ou denúncias caso sinta que 
seus direitos foram lesados de 
alguma forma, inclusive de for-
ma anônima.

“Qualquer cidadão pode re-
clamar (quando o problema for 
pessoal) ou denunciar (quando 
o problema prejudica o conjun-
to dos consumidores) postos de 
combustíveis que vendem pro-
dutos em desconformidade ou 
adotem outras práticas que des-
respeitam o Código de Defesa do 
Consumidor”, destaca, em nota, o 
órgão, que explica todos os passos 
necessários em seu portal de ser-
viços: www.procon.sp.gov.br. 

VILA BACCILI

Proteção Animal resgata aves 
em situação de maus-tratos
Ação aconteceu após denúncia e teve apoio da GCM e Polícia Ambiental

Da Redação

Com apoio da GCM (Guar-
da Civil Municipal) e 
da Polícia Ambiental, a 

Seção de Proteção Animal de 
Lençóis Paulista fez o resgate de 
diversas aves que viviam em si-
tuação de maus-tratos em uma 
propriedade localizada na Vila 
Baccili. Ao todo, foram recolhi-
das três galinhas, um galo, dois 
periquitos-maracanãs, também 
conhecidos como maritacas, 
e duas calopsitas. A ação foi 
realizada na manhã da última 
terça-feira (4).

A ocorrência teve início noi-
te da última segunda-feira (3), 
quando a equipe da Seção de 

CIDADANIA

Rede do Câncer promove 
capacitação de voluntários
Ação na quarta (12) visa ampliar quadro de colaboradores da entidade

Rafaela Damasceno

A Rede do Câncer de Len-
çóis Paulista realiza mais 
uma capacitação de vo-

luntários na próxima quarta-feira 
(12). A ação acontece a partir 
das 9h, na sede da entidade, lo-
calizada na Rua Carlos Trecenti, 
300, na Vila Santa Cecília. Os 
interessados em participar devem 
manifestar o interesse com ante-
cedência por meio do telefone 
(14) 9 9714-3843, que atende pelo 
WhatsApp. Segundo as informa-
ções divulgadas, o treinamento 
deve durar cerca de duas horas.

Atendendo cerca de 80 pes-
soas mensalmente, a Rede do 
Câncer é uma entidade filantró-
pica que auxilia pessoas de todas 
as idades que estão em tratamento 
oncológico no município. Para 
oferecer o suporte necessário aos 
pacientes e suas famílias, a insti-
tuição conta com a ajuda de uma 

TREINAMENTO - Capacitação de voluntários acontece anualmente buscando ampliar o quadro de colaboradores 

LIBERDADE - Aves silvestres foram retiradas do imóvel para serem reintroduzidas ao seu habitat natural

equipe capacitada e voluntários 
que contribuem de diversas for-
mas para a viabilização das ações. 
Antes de iniciar as atividades, to-
dos passam por um treinamento 
como o da quarta-feira.

A coordenadora Angela Fer-
mino explica que a ação visa 
mostrar detalhadamente o traba-
lho desenvolvido pela entidade 
para que cada pessoa que queira 
contribuir possa ser alocada na 
área mais adequada ao seu perfil. 
Qualquer auxílio é bem-vindo, 
mas a entidade está procurando 
voluntários para algumas funções 
específicas, como o cadastro da 
Nota Fiscal Paulista, algo que dá 
um retorno financeiro significa-
tivo e que gera muita demanda, 
apesar de já haver uma empresa 
que auxilia no trabalho.

A entidade também busca 
voluntários para ajudar em seu 
bazar permanente (separar as 
roupas, arrumar as prateleiras, 

etc.) e na área de serviços gerais. 
Também são esperadas pessoas 
com CNH (Carteira Nacional 
de Habilitação) para auxiliar no 
transporte de doações e profis-
sionais das áreas de fisioterapia 
e terapia ocupacional. Qualquer 
pessoa acima dos 18 anos pode 
se voluntariar. Menores de idade 
podem participar, desde que es-
tejam acompanhados pelos pais.

“É muito importante o apoio 
de todas as pessoas para as ativi-
dades da Rede do Câncer. Além 
disso, cada novo voluntário que 
chega para somar ao trabalho que 
desenvolvemos traz novos conhe-
cimentos e aprendizados de vida 
que são compartilhados entre to-
dos os que atuam na entidade. O 
voluntário que é comprometido 
com o que se dispõe a fazer, que 
faz tudo com o coração, acaba fa-
zendo toda a diferença para a cau-
sa e, principalmente, para os nos-
sos assistidos”, destaca Angela. 

Proteção Animal recebeu uma 
denúncia por meio das redes 
sociais. Informadas sobre dois 
cães em situação de maus-tra-
tos na propriedade, servidoras 
do departamento solicitaram 
apoio da GCM e se dirigiram ao 
local, um imóvel alugado que, 
embora esteja na área urbana, 
tem características de uma pro-
priedade rural.

O responsável pelos ani-
mais não estava no local, mas o 
proprietário do imóvel permitiu 
a entrada das servidoras e dos 
guardas civis. Os cães estavam 
presos em um quarto pequeno, 
mas aparentemente bem ali-
mentados e cuidados. Já as aves 
estavam com pouco alimento e 

não tinham água limpa. As ga-
linhas e o galo estavam em si-
tuação pior, presos em pequeno 
caixote de madeira, sem comi-
da e com muita sujeira.

Na manhã da terça-feira, a 
equipe retornou ao endereço 
acompanhada pela Polícia Am-
biental. As aves foram retiradas 
do imóvel. As galinhas foram 
enviadas para uma proprieda-
de rural e os periquitos devem 
ser reintroduzidos ao seu ha-
bitat natural pela corporação. 
O responsável pelos animais 
não havia sido localizado até 
o fechamento desta matéria. 
Um Boletim de Ocorrência foi 
elaborado e ele deve responder 
por maus-tratos. 

FOTO: DIVULGAÇÃO FOTO: DIVULGAÇÃO
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Educação EXTRA 
Após uma tratativa da Prefeitura de Lençóis Paulista, por meio da Secretaria de 
Educação do município, a Diretoria Estadual de Educação da Região de Bauru criou uma 
sala extra para atender alunos que em 2025 deixaram a Rede Municipal de Educação e 
ingressam no sexto ano do Ensino Fundamental em escolas estaduais. O Estado decidiu 
abrir uma nova sala de aula com capacidade para até 30 alunos na escola Paulo Zillo.
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MUDANÇA

Primeiros dias sem uso de celulares 
nas escolas são vistos como positivos
Para profissionais da área pedagógica e pais de alunos, 
restrição ao uso dos aparelhos deve contribuir para melhorar o 
aprendizado e o desenvolvimento de crianças e adolescentes

Rafaela Damasceno

As escolas das redes pú-
blica e privada inicia-
ram o ano letivo apli-

cando uma nova medida que 
busca melhorar a qualidade 
de ensino nas salas de aula de 
todo o Brasil. Com a Lei Nº 
15.100, aprovada no final de 
2024 pelo Congresso Nacional 
e sancionada no dia 13 de ja-
neiro pelo presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT), o uso de 
celulares e aparelhos similares 
está proibido durante as aulas, 
intervalos e recreios. A restri-
ção se aplica aos ensinos In-
fantil, Fundamental e Médio.

O secretário de Educação 
Damião Augusto de Olivei-
ra destaca que a medida está 
sendo bem aceita nas esco-
las e afirma que a orientação 
para os professores é que haja 
muita paciência, diálogo e 
conscientização neste período 
de adaptação. “Até o momen-
to não tivemos manifestações 
contrárias. Durante reunião 

com os diretores tivemos am-
plo apoio à efetivação da lei. 
No mais, pedimos a paciência 
e a parceria de cada família 
para atingirmos nosso obje-
tivo, que é o êxito de nossos 
educandos”, completa.

A lei estabelece que o uso 
dos celulares fica permitido 
apenas para fins pedagógicos, 
conforme a orientação dos 
professores; em casos de emer-
gência; ou para a acessibilida-
de dos alunos. Em algumas 
cidades do país, os estabeleci-
mentos educacionais implan-
taram armários para que os 
dispositivos sejam armazena-
dos. Em Lençóis Paulista, os 
estudantes podem permanecer 
com os aparelhos em suas bol-
sas, mas só podem utilizá-los 
mediante autorização, poden-
do ter os aparelhos confisca-
dos se infringirem a regra.

Laura Justino, diretora do 
Ceeiol (Centro Educacional 
de Ensino Integral Orígenes 
Lessa), conta que a escola pla-
nejou dinâmicas e brincadei-

ras para ajudar na adaptação 
dos alunos, mas garante que 
a fiscalização vai ser rigorosa. 
“Precisamos resgatar nos alu-
nos a convivência, relaciona-
mentos, desenvolvimento de 
habilidades e socialização. É 
desafiador, mas necessário. Os 
professores têm uma orienta-
ção e um protocolo a seguir e, 
se o aluno for pego utilizando 
o celular, providências serão 
tomadas”, comenta.

Na rede privada, que tam-
bém se mobilizou para lidar 
com a mudança, as primeiras 
impressões foram positivas. 
“Nossos professores passaram 
por uma formação com psicó-
loga para que pudessem aten-
der com êxito os alunos que se 
sentissem incomodados. Acre-
dito que estamos em um bom 
caminho. Todos queremos 
incentivar o uso adequado, 
compreendendo sua restrição, 
mas sabendo dos benefícios 
que a tecnologia nos traz”, re-
lata Selma Spunar, diretora do 
Colégio São José.

Psicóloga fala dos problemas 
do uso excessivo de telas

Pais também destacam os 
benefícios para seus filhos

Professores já sentem o 
impacto positivo da medida

Giselle Sartori Milagres, 
professora de inglês e portu-
guês na Cooperelp (Cooperati-
va Educacional de Lençóis Pau-
lista), afirma que os resultados 
têm sido notáveis desde o iní-
cio das aulas, atribuindo a boa 
receptividade a uma campanha 
de conscientização sobre o uso 
de celulares em sala de aula, 
feita nas redes sociais e mu-
rais do colégio. “Tivemos uma 
agradável surpresa ao perceber 
nossa escola mais barulhenta e 
agitada durante os intervalos, e 
ao notar mais ouvintes engaja-
dos nas aulas”, conta.

Aprovando a medida, ela 
ressalta a oportunidade que 
todos têm de aproveitar ao má-
ximo o tempo que passam jun-
tos. “Desconectados do mun-
do virtual, nos conectamos de 

forma mais profunda com o 
conhecimento e com os nossos 
colegas. Não significa que es-
tamos vivendo em um mundo 
sem tecnologia, ao contrário, 
estamos preparando nossos 
alunos para um futuro em que 
a capacidade de se concentrar, 
de analisar informações e de 
trabalhar em equipe serão ha-
bilidades cada vez mais valori-
zadas”, completa.

Entre os professores da 
rede pública também existe 
consenso sobre os impactos 
positivos da medida. Para 
Elen Rose Giacometti Portes, 
professora do Ensino Funda-
mental, o principal benefício 
deve ser o foco dos alunos nas 
aulas. “Acredito que a medida 
irá melhorar a concentração, 
já que os adolescentes não têm 

noção de quando usar e quan-
do deixar de usar. Isso acaba 
prejudicando o ensino, geran-
do um baixo desenvolvimento 
e impactando na aprendiza-
gem do indivíduo”, conta.

Karina Regina Kodray 
Hosti, professora de educação 
física, partilha da mesma ideia 
e aponta alternativas para que, 
quando necessário, os recursos 
tecnológicos se façam presen-
tes em sala de aula. “É possível 
usar a tecnologia como um ins-
trumento para o aprendizado, 
mas com os próprios recursos 
da escola e com mediação dos 
professores. Não é necessário 
o uso do próprio celular para 
isso, pois, ao meu ver, é mais 
um meio de distrações, muitas 
vezes, com assuntos e temas 
fora do contexto”, comenta.

A psicóloga Stefânia 
Antunes, especialista em 
Terapia Cognitivo-Com-
portamental com foco em 
crianças e adolescentes, 
é uma defensora convic-
ta da medida adotada em 
todo o país a exemplo do 
que já ocorre em diversos 
países, como Dinamarca, 
Espanha, Finlândia, Fran-
ça, Grécia, Holanda, Suíça, 
entre outros. Como muitos 
profissionais da área, ela é 
categórica ao afirmar que o 
uso excessivo de celulares 
e aparelhos pode ser muito 
prejudicial, principalmente 
para os mais jovens.

“Quando expostos aos 
eletrônicos, recebemos es-
tímulos prazerosos a todo 
momento. Os vídeos são 
cada vez mais curtos, os 
jogos possuem vários prê-
mios, e isso faz com que o 

cérebro receba gratificações 
praticamente instantâneas, 
ao contrário do que ocor-
re na ‘vida real’, na qual 
as coisas levam tempo e é 
preciso mais esforço e to-
lerância ao desconforto”, 
afirma a profissional, que 
lida diariamente com pro-
blemas emocionais e com-
portamentais que podem 
ser potencializados pelo uso 
excessivo de telas.

Diante do contexto, ela 
acredita que a limitação ao 
uso dos eletrônicos no am-
biente escolar deve resultar 
em muitos benefícios, a co-
meçar pela interação entre 
os alunos do dia a dia fora 
do ambiente virtual, o que 
pode se estender para o seio 
familiar com a adoção de 
novos hábitos pelas crian-
ças e adolescentes. “Acredi-
to que a longo prazo os be-

nefícios podem ser grandes, 
como a prática de atividade 
física regular, momentos 
em família mais efetivos, 
maior tempo de qualidade 
com seus pares”, explica.

Sobre o período de 
adaptação, ela acrescen-
ta que o apoio psicológico 
pode ajudar os alunos a 
lidarem com a nova reali-
dade. “Poderemos obser-
var algumas consequências 
comportamentais e emo-
cionais, inclusive a recusa 
à escola. Nesse sentido, é 
importante que, se neces-
sário, os pais busquem su-
porte profissional para seus 
filhos. Vale lembrar que 
os adultos são um espelho 
e têm a responsabilidade 
de fazer o uso consciente 
e saudável desses disposi-
tivos para dar o exemplo”, 
finaliza a especialista.

Entre os pais, a percepção 
acerca da mudança não é dife-
rente. O entendimento é de que 
a restrição representa um gran-
de avanço. É o caso da coorde-
nadora pedagógica Karla Mei-
back, que tem dois filhos em 
idade escolar. “Os jovens têm 
muita facilidade com a tecnolo-
gia oferecida por esse aparelho, 
porém, ainda não sabem utili-
zar de forma favorável ao ensi-
no. A grande maioria perde o 
foco quando se depara com um 
conteúdo mais difícil e, muito 
facilmente, usa o celular como 
válvula de escape”, relata.

A vendedora Amanda 
Oliveira, também com duas 
filhas na escola, acredita que 
a lei deve ser positiva não ape-
nas para a aprendizagem, mas 
também para a socialização 
das crianças e adolescentes, 
que têm se mostrado cada vez 
mais reclusas ao ambiente vir-
tual por conta dos aparelhos. 
“Eu concordo com a proibi-
ção. Os alunos não precisam 
de celular na escola, eles vão 
para estudar e, no intervalo, 
interagir com os amigos. Se 
for preciso, é só utilizar o tele-
fone da secretaria”, comenta.

No mesmo sentido se po-
siciona a faxineira Geisiane 
Amaral Dias. Com dois filhos 
frequentando a educação bási-
ca, ela faz ressalva apenas em 
relação a eventuais emergên-
cias que possam ocorrer no 
ambiente escolar, mesmo que 
as escolas disponham de meios 
para que os pais entrem em 
contato. “Em escolas que são 
mais distantes, como o Ceeiol, 
acho positivo utilizar o celular 
caso os pais precisem socorrer 
o filho, mas não há necessida-
de de utilizar o celular para 
outras situações”, finaliza.

FOTO: DRAUSIO ROMANI 
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OFFLINE - Seguindo o exemplo de outros países, lei sancionada em 
janeiro proíbe o uso de celulares durante as aulas, intervalos e recreios

BENEFÍCIOS - Stefânia 
Antunes acredita que 
a diminuição do uso de 
celular pode incentivar o 
convívio familiar, prática 
de exercícios e maior 
tempo de qualidade
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Cultura BIBLIOTECA DIGITAL 
Todo acervo de O ECO, que conta com mais de 8 mil edições publicadas 
em 87 anos de circulação ininterrupta, pode ser conferido por meio da 
Biblioteca Digital. As edições originais, preservadas no acervo do Espaço 
Cultural Cidade do Livro, estão digitalizadas e armazenadas na nuvem. 
O acesso pode ser feito pelo site www.bmol.lencoispaulista.sp.gov.br.
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MEMÓRIA

Exposição resgata a história pelas capas de O ECO
Mostra acontece no 
Museu Alexandre 
Chitto a partir do 
próximo dia 18

Da Redação

O ECO completou 87 anos 
nessa quinta-feira (6) e, 
para celebrar mais um 

marco em sua trajetória, prepa-
ra o lançamento de uma mostra 
que retrata parte dessa jornada. 
Com visitação gratuita e sem ne-
cessidade de reserva, a exposi-
ção intitulada ‘Capas históricas 
- um olhar para o passado pelas 
páginas de O ECO’ fica em car-
taz por tempo indeterminado no 
MAC (Museu Alexandre Chitto) 
a partir do próximo dia 18.

Testemunha ocular da his-
tória desde a sua fundação em 
6 de fevereiro de 1938, O ECO 
acompanhou fatos que marca-
ram época ao longo de sua exis-
tência, reportando aos leitores 
de Lençóis Paulista e microrre-
gião acontecimentos relevantes 
para a sociedade em diversos 
aspectos que impactaram direta 
e indiretamente a vida de todo 
cidadão. Parte dessa memória 
preservada compõe uma mos-
tra que promete uma viagem 
no tempo.

Responsável pela curadoria 
do projeto, Elton Laud, editor-

CAPAS HISTÓRICAS - Projeto constitui um recorte histórico a partir de capas que 
destacam períodos marcantes nos contextos local, estadual, nacional e mundial

-chefe e proprietário de O ECO, 
explica que a exposição é forma-
da por 51 capas selecionadas a 
partir das edições publicadas 
entre 1938 e 1988, nas primei-
ras cinco décadas de circulação 
do jornal que, vale citar, foi fun-
dado pelo saudoso jornalista e 
historiador Alexandre Chitto 
(1901-1994), que também é o 
idealizador do espaço escolhido 
para acolher a mostra.

“O projeto constitui um 
recorte histórico a partir de 

capas que destacam períodos 
marcantes nos contextos local, 
estadual, nacional e mundial. A 
mostra é resultado de uma pes-
quisa documental baseada nos 
acontecimentos que permeiam a 
trajetória do jornal, feita a partir 
do acervo de mais de 8 mil edi-
ções, todas preservadas no Es-
paço Cultural Cidade do Livro 
e disponíveis para consulta em 
formato digital”, explica.

Além das capas impressas 
em papel fotográfico e emoldu-

radas para a exposição, os visi-
tantes podem ter uma experiên-
cia mais completa com o auxílio 
da tecnologia. Segundo Laud, 
todas as capas selecionadas para 
a mostra são acompanhadas de 
um pequeno texto descritivo 
para contextualização histórica e 
um QR Code que, ao ser esca-
neado com a câmera do celular, 
direciona para a versão digitali-
zada da edição.

“A exposição destaca ape-
nas as capas, que apresentam, 

na maioria das vezes, apenas 
uma chamada para as matérias 
publicadas nas respectivas edi-
ções. Para permitir que os visi-
tantes mais ligados às questões 
históricas possam ter acesso a 
todo o conteúdo, armazenamos 
as edições completas na nuvem 
e criamos os QR Codes com os 
links individuais para cada uma. 
Quem desejar, pode até baixar 
os PDF’s”, completa.

A mostra aborda uma série 
de assuntos que devem desper-

tar a curiosidade dos visitantes, 
de questões apreensivas como a 
Segunda Guerra Mundial a fatos 
inusitados como o caso do ‘Bebê 
Diabo’; de momentos de glória 
como o título paulista do CAL 
(Clube Atlético Lençoense) a re-
gistros de trágicas enchentes; de 
assassinatos de políticos a cara-
vanas de escritores; de imagem 
de santo chorando sangue ao 
Cometa Haley.

“É uma seleção que retrata 
de forma bem interessante o 
caminho que percorremos até 
aqui enquanto sociedade, que 
ilustram o cotidiano de um pas-
sado não muito distante. São 
acontecimentos que muitas pes-
soas vivenciaram; fatos contem-
porâneos de nossos pais, avós, 
bisavós e até de nós mesmos, 
que viraram notícia nas páginas 
de O ECO. Quem gosta de histó-
ria certamente vai fazer uma via-
gem no tempo”, finaliza Laud.

Aprovado em chamamento 
público da Secretaria de Cultura 
de Lençóis Paulista, o projeto é 
viabilizado pela Lei Comple-
mentar 195/2022 (Lei Paulo 
Gustavo), com realização do Go-
verno Federal, por meio do Mi-
nistério da Cultura. Com estreia 
marcada para a terça-feira (18), 
a partir das 19h, no MAC (Rua 
Cel. Joaquim Anselmo Martins, 
575, Centro), a exposição tem 
classificação indicativa livre e 
entrada gratuita. 

FOTO: ARQUIVO O ECO
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Saúde DENGUE 
Na segunda-feira (3), o Ministério da Saúde divulgou o primeiro Informe Semanal 
sobre as arboviroses de 2025. O documento traz um panorama atualizado dos 
casos de dengue, chikungunya e zika, além de apresentar estratégias adotadas 
para controle e prevenção das doenças no país. De acordo com os dados, foram 
registrados 139.241 casos prováveis de dengue nas primeiras quatro semanas do ano.

FO
TO

: D
IV

UL
GA

ÇÃ
O

País está perto de alcançar meta da ONU
Prestes a alcançar as me-

tas da Agenda 2030 da ONU 
(Organização das Nações 
Unidas) em relação à elimi-
nação da Aids e à transmis-
são do HIV como problemas 
de saúde pública, o Ministé-
rio da Saúde está focado na 
organização dos territórios, 
mediante as realidades lo-
cais, para otimizar as ferra-
mentas oferecidas pelo SUS 
e tornar os serviços de saú-
de mais efetivos e acessíveis 
à população.

Para orientar o trabalho, 
a pasta construiu, de forma 
colaborativa, um documen-

to com diretrizes a serem 
aplicadas pelos entes fede-
rativos. Tais ações foram 
pactuadas, na última quinta-
-feira (30), na reunião da 
CIT (Comissão Intergestores 
Tripartite), em Brasília. As 
orientações estabelecem me-
tas parciais até 2027, monito-
radas anualmente em conso-
nância com o planejamento 
estratégico adotado.

Segundo a pasta, também 
serão elaboradas novas me-
tas até 2030 para viabilizar 
o alcance dos objetivos. A 
proposta deve ser discutida 
e atualizada em oficinas por 

todo o Brasil para elabora-
ção de programações com 
o objetivo de implementar 
e adequar as metas às vá-
rias realidades encontradas 
no território nacional, bem 
como construir uma agenda 
conforme a priorização local.

Artur Kalichman, coorde-
nador-geral de Vigilância de 
HIV e Aids da Secretaria de 
Vigilância em Saúde e Am-
biente, ligada ao Ministério 
da Saúde, destaca que, com 
a pactuação das Diretrizes 
na Comissão Intergestores 
Tripartite, todos os níveis de 
gestão de programas de HIV 

e Aids no Brasil poderão tra-
balhar no mesmo objetivo de 
forma integrada e articulada.

“Sabemos das necessida-
des e especificidades locais 
devido à dimensão do nos-
so território nacional, mas, 
com as diretrizes pactuadas 
de forma coletiva, todos os 
níveis de gestão e espaços 
participativos trabalharão 
ao mesmo tempo para alcan-
çar o objetivo de eliminar a 
Aids e a transmissão do HIV 
como problemas de saúde 
pública no Brasil e apoio 
total da coordenação nacio-
nal”, observa.

SAÚDE INTEGRAL

Brasil inicia tratamento inédito 
para pessoas com Aids e HIV
Medicamento é indicado a pessoas com multirresistência aos antirretrovirais disponíveis no país

Da Redação

O Brasil iniciou um novo tra-
tamento para adultos com 
Aids a partir do antirre-

troviral fostensavir tromentamol 
600 mg, incorporado recente-
mente ao SUS (Sistema Único de 
Saúde). O medicamento, que é 
indicado para pessoas com mul-
tirresistência aos antirretrovirais 
já disponíveis no país, teve a pri-
meira dispensação realizada em 
Alagoas na semana passada.

De acordo com a ministra 
da Saúde Nísia Trindade, mes-
mo com um custo elevado, de 
aproximadamente R$ 12 mil 
por pessoa/mês, o tratamento 
foi incorporado para garantir 
uma melhor expectativa de 
vida para pacientes vivendo 
com HIV ou Aids que desen-
volveram resistência aos outros 
tipos de tratamento. “A saúde é 
um direito universal e todas as 
pessoas importam”, afirma.

Destacando que o SUS é re-
ferência internacional por per-
mitir os cuidados para a saúde 
integral da população, Draurio 
Barreira, diretor do Departa-
mento de HIV, Aids, Tuberculo-
se, Hepatites Virais e Infecções 
Sexualmente Transmissíveis, 

ESTRUTURA - SUS oferece 23 medicamentos para tratamento de HIV e Aids, além de testes, preservativos e 
profilaxias para prevenção à infecção; ONU quer eliminar a doença como problema de saúde pública até 2030

relata que a disponibilização 
do medicamento representa 
uma importante conquista, pois 
atende pacientes que têm alto 
risco de progressão da infecção 
e com risco de morte.

“Esse medicamento é o pri-
meiro fármaco aprovado de uma 
nova classe de antirretrovirais no 
mundo, chamada de inibidores 
de ligação. Nos estudos clínicos, 
ele demonstrou eficácia na su-
pressão viral, além de ter perfil 
de segurança favorável e eventos 
adversos leves. Ou seja, o Brasil, 

mais uma vez, chega com uma 
das melhores tecnologias de tra-
tamento”, conta o gestor.

O infectologista Ronaldo 
Hallal explica que por repre-
sentar uma das poucas opções 
terapêuticas destinadas a um 
público específico e com crité-
rios exclusivos, a avaliação e a 
liberação para o uso do medica-
mento são realizadas de forma 
centralizada pelo Ministério da 
Saúde, por meio da Coordena-
ção-Geral de Vigilância de HIV 
e Aids, com parceria de um gru-

po de especialistas para o mane-
jo da terapia antirretroviral.

Já Ethel Maciel, secretária 
de Vigilância em Saúde e Am-
biente, reafirma o compromisso 
da gestão no cuidado às pesso-
as. “A resposta vai muito além 
do que a contabilização e o mo-
nitoramento de casos de HIV e 
Aids. Temos as melhores tec-
nologias para prevenção, diag-
nóstico e tratamento, e investir 
no cuidado às pessoas vivendo 
com HIV ou Aids é garantir um 
direito básico”, conclui.

FOTO: DIVULGAÇÃO
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Entrevista

O ECO - Qual balanço você 
faz de seu primeiro mandato?

ANDERSON FERREIRA - Foi 
um período muito positivo em 
que tivemos a oportunidade de 
entregar muitos investimentos 
em todas as áreas e por toda 
a cidade. Mas, principalmente, 
colocar em prática o slogan da 
nossa campanha de 2020, que 
era ‘Mudança pra valer’, que 
se resume a um novo modo de 
administrar. Macatuba deixou 
de ter um governo voltado aos 
interesses de um grupo político 
para ter uma gestão que pen-
sa no futuro de oportunidades 
para todos.

O ECO - Qual foi o maior 
desafio enfrentado nos últi-
mos quatro anos?

ANDERSON FERREIRA - Ti-
vemos alguns desafios pon-
tuais, como o enfrentamento 
da pandemia de Covid-19 e a 
recuperação da escola CAIC 
no início do mandato, que en-
frentamos sempre com mui-
ta coragem e transparência 
para com a população. Mas 
tivemos o desafio de enfrentar 
uma oposição que passou os 
quatro anos tentando atrapa-
lhar a gestão nos bastidores, 
produzindo informações falsas 
e fazendo uma série de denún-
cias anônimas.

O ECO - Ficou alguma coi-
sa pendente dentro daqui-
lo que você estabeleceu 
como meta, algo que deve 
ter atenção especial neste 
novo governo?

ANDERSON FERREIRA - A 
questão da modernização da 
administração foi algo que 
gostaria de ter avançado mais, 
principalmente em três aspec-
tos: implantação do videomo-
nitoramento urbano, adoção 
de um sistema de avaliação da 
qualidade dos serviços presta-
dos pela prefeitura e adoção da 
telemedicina na área da saú-
de. Antes de avançar nessas 
questões, tivemos que focar na 

ampliação da estrutura tecno-
lógica e no aumento da equipe 
de colaboradores na área de TI 
(Tecnologia da Informação).

O ECO - Nessa transição de 
mandato você promoveu 
uma reestruturação admi-
nistrativa que impacta di-
retamente na composição 
de seu secretariado, que 
deve contar com seis no-
mes a mais em relação aos 
últimos quatro anos. O que 
motivou essa mudança?

ANDERSON FERREIRA - 
Nós trabalhamos no primeiro 
mandato com um número bem 
enxuto, de apenas oito secreta-
rias. Isso foi positivo para que 
a gente pudesse compreender 
melhor as dificuldades de cada 
área e as necessidades de in-
vestimentos. Por outro lado, 
trouxe algumas dificuldades no 
dia a dia da gestão, levando à 
morosidade de algumas deci-
sões. Com base na experiência 
do primeiro mandato, fizemos 
uma nova configuração de se-
cretariado, que foi aprovada 
pela Câmara Municipal no final 
de 2024. Mas o compromisso 
em ter uma equipe técnica e 
qualificada, permanece o mes-
mo para os novos integrantes 
da equipe que estão sendo 
convidados a fazer parte do 
nosso time.

O ECO - O que você projeta 

como prioridades para este 
mandato?

ANDERSON FERREIRA - Pri-
meiro, devemos consolidar as 
mudanças iniciadas nos anos 
anteriores para avançarmos 
em políticas de longo prazo 
que permitam o crescimento 
da cidade de forma organizada 
e que dê oportunidades para 
as pessoas que vivem aqui. 
Por isso, já estamos trabalhan-
do para ampliar a capacidade 
de tratamento de esgoto, para 
a ampliação do aterro sani-
tário, para a implantação de 
mais uma escola municipal, 
de mais uma creche e de mais 
uma unidade de saúde. Em 
paralelo, devemos ter a elabo-
ração do primeiro plano diretor 
da nossa história.

O ECO - Dentre essas priori-
dades, qual deve demandar 
mais empenho da adminis-
tração?

ANDERSON FERREIRA - A 
questão do tratamento de es-
goto e da ampliação do aterro 
sanitário são as que precisam 
ser equacionadas com mais 
urgência.

O ECO - Quais são as prin-
cipais demandas para este 
início de governo?

ANDERSON FERREIRA 
- 2025 é um ano de muita 
cautela com as finanças pú-
blicas. Com a tendência de 
queda de arrecadação e a fal-
ta de clareza na política mo-
netária nacional, temos um 
quadro bastante desafiador 
para manter os investimentos 
de forma sustentável.

O ECO - Falando da questão 
política, agora já em pleno 
exercício de seu segun-
do mandato, qual balanço 
você faz das eleições que 
te reconduziram ao cargo. 
Você acredita que o cená-
rio atípico com cinco con-
correntes te favoreceu de 
alguma forma?

ANDERSON FERREIRA - Em 
2020, havia um claro sentimen-
to de saturação dos grupos po-
líticos tradicionais da cidade, o 
que me encorajou a entrar na 
disputa para propor uma nova 
via política, mesmo sem ter as 
mesmas condições financeiras 
dos demais concorrentes. Em 
2024, vejo que foi a consolida-
ção desse processo de satura-
ção dos políticos mais antigos. 
EM relação à quantidade de 
candidatos nos dois pleitos, 
não tenho dúvidas de que isso 
acabou aumentando a possibi-
lidade de reeleição.

O ECO - Você se vê fortale-
cido após o processo elei-
toral, sobretudo por ter der-
rotado seus dois principais 
adversários - os ex-prefei-
tos Marcos Olivatto (PL) e 
Tarcísio Abel (PP) - pela 
segunda vez?

ANDERSON FERREIRA - 
Com certeza. Em 2020, eu era 

considerado azarão na disputa 
e convivi esses quatros anos 
ouvindo que ganhei aquela 
eleição por sorte. Ser reeleito, 
disputando contra os mesmos 
adversários e ampliando a vo-
tação em 25%, mostra que, 
de fato, tenho uma posição 
relevante na política local. É 
importante lembrar que eu fui 
apenas o terceiro em toda his-
tória de Macatuba a ser eleito 
prefeito estando no cargo de 
vereador e, agora, sou o segun-
do a conseguir a reeleição.

O ECO - A eleição para a 
presidência da Câmara 
Municipal, de certo modo, 
te aproximou de alguns ve-
readores que não integram 
a sua base. Diante disso, o 
que você espera da relação 
com o Poder Legislativo 
neste segundo mandato?

ANDERSON FERREIRA - Eu 
sempre prezei por uma rela-
ção de respeito com a Câmara, 
mesmo nas ocasiões em que 

tivemos posições diferentes. 
Acho que essa disponibilidade 
para o diálogo é muito impor-
tante para o município e eu 
vejo esse mesmo pensamento 
por parte do Legislativo. Te-
nho certeza que teremos qua-
tro anos de uma ótima convi-
vência e de grandes avanços 
para Macatuba.

O ECO - Saindo dos limites 
da cidade, como você ava-
lia o cenário político para 
as eleições de 2026 e de 
que modo você acredita que 
isso vai impactar as ques-
tões locais?

ANDERSON FERREIRA - 
Hoje, há uma predominância da 
centro-direita na política nacio-
nal que, acredito, deve se forta-
lecer ainda mais em 2026, com 
o governador Tarcísio de Frei-
tas (REPU) sendo um dos prin-
cipais nomes, seja disputando 
a reeleição para o governo do 
estado de São Paulo, seja se 
colocando na disputa nacional.

ANDERSON FERREIRA

Prefeito de Macatuba faz balanço 
do início de seu segundo mandato
Para chefe do Poder Executivo, prioridade do novo governo é consolidar mudanças iniciadas nos anos anteriores para avançar em políticas de longo 
prazo que permitam crescimento da cidade de forma organizada; sobre perspectivas para este ano, ele destaca cautela com as finanças públicas

O ECO inicia neste sábado 
(8) uma série de entre-
vistas com os prefeitos 

eleitos e reeleitos nas cidades 
de sua microrregião de cober-
tura. Devidamente empossa-
dos no primeiro dia do ano, os 
chefes dos respectivos Poderes 
Executivos, que acabam de 
completar o primeiro mês de 
mandato, avaliam o início de 
suas gestões e comentam sobre 
os projetos para os próximos 
quatro anos. Quem abre a série 
especial é Anderson Ferreira 
(PSD), prefeito de Macatuba.

À frente da Prefeitura 

DESAFIOS

2025 é um ano de 
muita cautela com 
as finanças públicas. 
Com a tendência 
de queda de 
arrecadação e a falta 
de clareza na política 
monetária nacional, 
temos um quadro 
bastante desafiador 
para manter os 
investimentos de 
forma sustentável

Municipal desde 2021, o go-
vernante na cidade vizinha 
foi reconduzido ao cargo após 
derrotar seus oponentes com 
ampla vantagem nas urnas 
nas eleições realizadas em 
outubro. Ao lado de seu vice, 
Claudinei Moraes (MDB), Fer-
reira obteve apoio de 4.399 
eleitores da cidade, obtendo 
45,63% dos votos válidos no 
pleito que contou com outros 
quatro candidatos, incluindo 
dois de seus principais ad-
versários políticos, os ex-pre-
feitos Marcos Olivatto (PL) e 
Tarcísio Abel (PP).

Na entrevista, o prefeito 
fala sobre os desafios enfren-
tados em seus primeiros qua-
tro anos, destaca os pontos em 
que gostaria de ter avançado 
mais, explica sobre a reorga-
nização administrativa pro-
movida para o atual mandato 
e comenta sobre as questões 
que estabeleceu como priori-
dades para o quadriênio 2025-
2028. O cenário político pós-
-eleições e as movimentações 
para o pleito de 2026 também 
figuram entre os assuntos 
abordados. Confira abaixo os 
principais trechos:

PARA TODOS - “Macatuba 
deixou de ter um governo voltado 
aos interesses de um grupo político 
para ter uma gestão que pensa 
no futuro de oportunidades para 
todos”, diz Anderson Ferreira

FOTO: DIVULGAÇÃO



• O ECO • LENÇÓIS PAULISTA E REGIÃO, SÁBADO, 8 DE FEVEREIRO DE 2025 •B2

Esporte BEACH TENNIS
A Secretaria de Esportes de Lençóis Paulista segue com inscrições abertas para o 
1º Open de Beach Tennis Neon, que acontece entre os dias 14 e 15, no Parque do 
Paradão. O torneio contempla quatro categorias masculinas, femininas e mistas, 
divididas de acordo com o nível de experiência dos participantes. Os interessados 
podem se cadastrar pelo formulário disponibilizado pelo link https://bit.ly/40VZc4W.
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COPA REGIONAL

Rodada define classificação 
nos grupos A e C em Borebi
Apenas os dois 
primeiros de cada 
chave avançam 
para o mata-mata 
das quartas de final

Elton Laud

Com 16 equipes de 10 cidades 
da região centro-oeste do es-
tado de São Paulo na disputa 

pelo título, a 8ª Copa Regional de 
Futebol Amador de Borebi tem 
rodada decisiva neste domingo 
(9). O Estádio Municipal Antonio 
Vaca recebe quatro confrontos 
que definem a classificação final 
da primeira fase nos Grupos A e 
C da competição promovida pela 
Prefeitura Municipal, por meio da 
Secretaria de Esportes.

Às 8h, pelo Grupo C, o Fla-
mengo (Agudos) encara o União 
Primavera (Lençóis Paulista). Às 
10h, pelo Grupo A, a represen-
tação da cidade de Trabiju mede 
forças com o Nacional (Bauru). 
Às 14h, também pelo Grupo A, 
o Grêmio Cecap (Lençóis Paulis-
ta) enfrenta o Celtic (Agudos). Às 
16h, novamente pelo Grupo C, o 
time sub-21 de Borebi duela com 
o combinado da Portuguesa/Agrí-
cola Martins (Avaré).

DISPUTA ACIRRADA - Com o seu time principal já garantido nas 
quartas de final, Borebi (camisa listrada) tenta dobradinha com o sub-21

GRUPO A P J V E  D GP GC SG

 Grêmio Cecap 6 2 2 0 0 5 0 5

 Nacional 3 2 1 0 1 6 2 4

 Trabiju 3 2 1 0 1 5 5 0

 Celtic 0 2 0 0 2 2 11 -9

CONFIRA A CLASSIFICAÇÃO PARCIAL DA PRIMEIRA FASE

GRUPO B P J V E D GP GC SG

Baile FC 6 2 2 0 0 6 1 5

Real Cedega 6 5 5 0 0 5 1 4

Unidos da Vila 0 2 0 0 2 1 5 -4

Ponte Alta 0 2 0 0 2 1 6 -5

GRUPO C P J V E D GP GC SG

Flamengo 6 2 2 0 0 5 1 4

Portuguesa/A. Martins 3 2 1 0 1 5 6 -1

Borebi Sub-21 1 2 0 1 1 1 2 -1

União Primavera 1 2 0 1 1 3 5 -2

GRUPO D P J V E D GP GC SG

Borebi A 6 2 2 0 2 6 0 6

Santa Cândida 4 2 1 1 0 3 2 1

Pederneiras 1 2 0 1 1 1 5 -4

XX de Janeiro 0 2 0 0 2 1 4 -3

* P (pontos) | J (jogos) | V (vitórias) | E (empates) | D (derrotas) 
| GP (gols pró) | GC (gols contra) | SG (saldo de gols)

No Grupo A, com Grêmio Ce-
cap já garantido com seis pontos e 
Celtic sem chance de classificação 
com zero na tabela, as atenções 
estão voltadas para o confronto en-
tre Trabiju e Nacional. Ambos os 
times somam três pontos e dispu-
tam em confronto direto a segunda 
vaga da chave para o mata-mata. 
Com melhor saldo de gols (+4 
contra 0), o Nacional depende 
apenas de um empate para avan-
çar às quartas de final.

Com o Flamengo já classifi-
cado com seis pontos, o Grupo C 
tem a disputa pela segunda vaga 
mais acirrada, com as outras três 
equipes se mantendo no páreo. O 
time da Portuguesa/Agrícola Mar-
tins, com três pontos, pode se clas-
sificar com um empate, mas busca 
a vitória para não correr riscos. 
Borebi Sub-21 e União Primavera, 

ambos com um ponto, precisam 
vencer e torcer por uma combina-
ção favorável de resultados.

GRUPOS B E D
A situação dos grupos B e D, 

que ainda entram em campo no 
próximo domingo (16), também 
já está praticamente definida 
com uma rodada de antecedên-
cia. No Grupo B, com vitórias 
sobre Unidos da Vila (Agudos) 
e Ponte Alta (Barra Bonita) no 
último domingo (2), ambas pelo 
placar de 3 a 1, Baile FC (Bauru) 
e Real Cedega (Igaraçu do Tietê) 
foram a seis pontos e não podem 
ser mais alcançados.

No Grupo D, Borebi A goleou 
Pederneiras por 4 a 0, chegou a 
seis pontos e também assegurou 
sua permanência. O Santa Cân-
dida (Bauru) derrotou o XX de 

Janeiro (Macatuba) por 2 a 1, foi 
a quatro pontos e depende apenas 
de um empate. Pederneiras, com 
um ponto, ainda tem uma peque-
na chance, mas precisa vencer e 
torcer por uma combinação de 
resultados. XX de Janeiro, zerado, 
só cumpre tabela.

REGULAMENTO
De acordo com o regulamento 

da competição, os 16 times ins-
critos estão divididos em quatro 
grupos na primeira fase, nos quais 
todos jogam contra todos em tur-
no único. Cada rodada coloca em 
campo equipes de duas chaves, 
com duas partidas de manhã e 
duas à tarde, todas no Estádio 
Municipal Antônio Vaca. Apenas 
os dois melhores de cada grupo 
avançam para os confrontos mata-
-mata das quartas de final.

Com representantes de Bore-
bi, Agudos, Avaré, Barra Bonita, 
Bauru, Igaraçu do Tietê, Lençóis 
Paulista, Macatuba, Pederneiras 
e Trabiju, a competição tem sua 
final prevista para o dia 16 de 
março. O atual campeão é o Real 
Cedega, que na decisão do título 
de 2024 garantiu a taça em um 
confronto muito equilibrado com 
o Flamengo, vencendo por 7 a 6 
nos pênaltis, após empate de 1 a 1 
no tempo regulamentar. 

FOTO: DIVULGAÇÃO
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Classificados

VOCÊ ESTÁ COMPRANDO
OU VENDENDO?

 EM BUSCA DE BONS 
NEGÓCIOS?

ANUNCIE NOS 
CLASSIFICADOS!

(14) 3269-3311

DIVERSOS

VENDE-SE BAÚ 
Givi modelo Maxia, 
55 litros, com encos-
to para garupa, valor 
R$ 2.000,00. Tratar 
(14) 99740-6502.

SERVIÇOS

JN SERVIÇOS de 
jardinagem e limpe-
za em geral. Tratar 
(14) 99110-5073

CUTELEIRO E 
AFIADOR ARTE-
SANAL, trabalha-
mos com tesouras, 
maquinas elétricas, 
alicates, facas, 
serrotes, serras e 
brocas. Tratar (14) 
3264-9653 / Rua 
Alexandre Raimundo 
Paccola – 585.

A SUA CASA 
TRINCOU? Orça-
mento grátis com 
engenheiros. Tratar: 
(14) 9 9165-1106.

AUTO STILO LAVA 
CAR - Lavagens 
simples a completa, 
lavagem interna 
e polimento Rua 
Nove de Julho, 999, 
Centro. E-mail: es-
themacedo@gmail.
com. Tratar: (14) 9 
9178-4013.

ATENÇÃO, 
PATROAS - Se você 
precisa de empre-
gada doméstica, 
cozinheira, faxineira, 
passadeira, babá e 
cuidadora de idosos 
com experiência 
ligue para o Sindicato 
das Domesticas. Tra-
tar (14) 9 9743-5826.

SERRALHERIA 
CONEGLIAN 
Lençóis - Seu 
portão está com 
algum problema? 
Fazemos manu-
tenção em portões 
automáticos e de 
correr, troca de 
cabo de aço, kit de 
roldanas, placas de 
motores, rolamen-
tos, roldanas, fe-
chaduras elétricas 
ou simples, revisão 
geral. Fabricação 
de portões bascu-
lante, de correr, 
social, grades de 
proteção para 
vitrôs e portas, 
qualquer tipo de 
esquadria metá-
licas. Tratar (14) 
3263-1148, (14) 9 
9758-3585 ou (14) 
9 9633-7516.

ALONSO CABE-
LEIREIRO. Av. Dr. 
Hermínio Jacon, 
622, Jardim Nova 
Lençóis. Atendi-
mento de segunda 
a sábado e aos 
domingos e feria-
dos até as 12h. 
Estamos com óti-
mos preços. Tratar: 
(14) 9 9728-5999, 
horário comercial

IZAEL ESTOFA-
DOS - Atendi-
mento para toda a 
região! Tratar (14) 
3264-7063 ou (14) 
9 9738-3544.

ESTUDANTIL 
PRESENTES. O 
melhor atendimen-
to e o melhor pra 
você. Corre para 
cá. Rua Alexandre 
Raimundo Paccola, 
186, Parque Ron-
don. Tratar: (14) 
3263-2125.

VIVEIRO DE 
MUDAS - Temos 
alecrim, hortelã, ca-
puchinha, almeirão 
peixinho, cebolinha, 
ora-pro-nobis, 
guaco, arruda, 
taioba e muito mais. 
Rua Carlos Ranzani, 
165, Jardim Lago 
da Prata. Tratar: (14) 
9 9761-1693, Roça 
Urbana.

VEÍCULOS

VENDE-SE 
TOYOTA WS4 
(2007/2008), cor 
preta, 3.0, em 
perfeitas condições. 
Valor R$ 104.000,00. 
Tratar: (14) 9 9710-
3568.

RESIDÊNCIAS
ALUGA

ALUGA-SE BOA 
CASA EM SÍTIO 
próximo a cidade, 
possibilidade de 
compensar com 
serviços a serem 
prestados. Tratar 
(14) 99176-7675.

ALUGA-SE CASA 
na Cecap, 2 quartos, 
sala, copa e cozinha, 
banheiro, garagem 
coberta para carro 
e moto. Valor R$ 
1.200,00, contrato 
particular. Tratar: 
(14) 9 9788-9422, 
com Benemar.

ALUGA-SE 
RESIDÊNCIA nos 
fundos. Rua José do 
Patrocínio, 540, Cen-
tro. 2 quartos, sala, 
cozinha, banheiro, 
energia comparti-
lhada. Preferência 
por senhoras, moças 
e casais idosos sem 
crianças. Valor a 
combinar. Tratar: 
(14) 9 9667-9087.

ALUGA-SE CASA 
na Avenida João 
Paccola 701, frente 
e fundo. Tratar 
(14) 99667-9087 / 
99714-8899.

VENDE-SE CASA 
na Rua Claudinei 
Bernardes 504, 
Rondon, com 210 
m² de construção e 
mais uma edícula, 
valor R$ 510.000,00. 
Tratar (14) 99793-
8907 com Galvão.

VENDE-SE CASA 
na Cecap com 2 
dormitórios, cozinha, 
sala, banheiro, área 
de serviço, laje, 
piso. Fundo com 1 
dormitório, cozinha, 
banheiro, área de 
serviço. Área total 
construída 83 m². 
Tratar: (14) 9 9791-
3666.

CASA COM preço 
de terreno no Jar-
dim Cruzeiro, toda 
de forro, 4 quartos, 
2 banheiros, sala de 
TV, sala de jantar, 
cozinha e copa, 
lavanderia coberta, 
churrasqueira. 275 
m² de terreno. R$ 
185.000,00. Tratar: 
(14) 9 9628-2424 
ou (14) 3436-2424. 
Imobiliária Re/Max 
Diamante.

CASA NO Parque 
Residencial Rondon 
com 2 quartos, 
sendo 1 suíte, ba-
nheiro, sala TV, sala 
jantar, cozinha com 
armários embutidos, 
mezanino, garagem 
coberta para 1 
carro, 126,50 m². R$ 
265.000,00. Tratar: 
(14) 9 9628-2424 
ou (14) 3436-2424. 
Imobiliária Re/Max 
Diamante.

VENDE-SE CASA 
em Macatuba, Bair-
ro Bocaiuva, com 
3 quartos, 1 quarto 
externo, cozinha-
-copa, sala de TV, 1 
banheiro interno, 1 
banheiro externo, 
área de lazer com 
churrasqueira, 
lavanderia coberta, 
garagem coberta 
para 1 carro, forro 
de madeira + PVC. 
R$ 235.000,00. Tra-
tar: (14) 9 9628-2424 
ou (14) 3436-2424. 
Imobiliária Re/Max 
Diamante.

APARTAMENTOS
ALUGA

ALUGA-SE APAR-
TAMENTO Ilha 
Comprida. Condo-
mínio fechado, de 
frente para o mar. 
Tratar: (14) 9 9632-
3811.

RUBINHO ESTO-
FADOS - Conforto 
e qualidade em 1º 
lugar. Reforma de 
estofados em geral. 
Av. Nações Unidas, 
230, Núcleo Luiz 
Zillo. Tratar: (14) 
3264-7318, (14) 
3264-8163 ou (14) 9 
9781-7519.

ROÇA URBANA - 
Verduras, legumes, 
ervas e raízes sem 
agrotóxicos. Rua 
Carlos Ranzani 165, 
Jardim Lago da 
Prata. Tratar: (14) 
9 9761-1693, com 
Nivaldo Bispo.

MÁQUINA DE 
COSTURA - Con-
sertos, revisões, 
motores, caixinha e 
peças tradicionais 
de uso comum. Rua 
Santo Antônio, 773, 
Bela Vista. Tratar: 
(14) 9 9712-5303.

GUINCHO 24 
HORAS. Tratar: (14) 
9 9693-1478.

CHECK LAUDO 
VISTORIA VEICU-
LAR - Vistoria em 
autos, motos, ôni-
bus, caminhões, etc. 
Rua Líbero Badaró, 
523, Jardim Morum-
bi (ao lado da oficina 
do Milani). Tratar: 
(14) 3263-1795 ou 
(14) 9 9711-5644.

EMPREGO

PRECISA-SE DIA-
RISTA Rural para 
trabalhar 2 vezes na 
semana com veículo 
próprio. Interessa-
dos tratar fone (14) 
99721.7534.

ALIMENTAÇÃO

SABORES DE 
MINAS - Meia cura, 
queijos artesanais, 
vinhos e salames. 
Tratar: (14) 9 
9623-1664 ou (14) 9 
9696-7124.

ALUGA-SE APAR-
TAMENTO Pitan-
gueiras - Guarujá. 2 
vagas de garagem, 
a 100 metros da 
praia, com serviço 
de praia, para 6 
adultos. Tratar: (14) 
9 8139-6612.

ALUGO 4 aptos. 
térreos. 2 aptos. 
com 2 suítes e 
2 com 1 suíte. 
Mobiliados, guar-
da-roupas, camas, 
criados, 2 armários 
na cozinha, mesas 
e cadeiras, ventila-
dores de teto. Sem 
condomínio. Rua 
Tibiriçá, 75. Tratar: 
(14) 9 9745-9808.

APARTAMENTOS
VENDA

VENDE-SE APAR-
TAMENTO no 
Atalaia, 2 dormitó-
rios, sala, banheiro 
social, cozinha com 
armários, área de 
serviço e garagem 
coberta para 1 
carro, laje, acaba-
mentos em gesso 
e piso frio, valor R$ 
230.000,00. Tratar 
(14) 99132-1859 
Líder Imobiliária.

APARTAMEN-
TOS NA planta. 
Pagamento 
facilitado, direto 
com a construtora. 
Obtenha outras 
informações na 
Consult Negócios 
Imobiliários. Rua 
Geraldo Pereira de 
Barros, 853. Tratar: 
(14) 3263-1118 ou 
(14) 9 9781-2567 - 
WhatsApp.

IMÓVEIS
COMERCIAIS

ALUGA-SE SALA 
comercial na Rua 
Manoel Amâncio, 
Centro. Tratar: (14) 
9 9739-1289.

ALUGA-SE / VEN-
DE-SE sala comer-
cial no Edifício Luiz 
Paccola, com 40 
m², dois banheiros 
e divisórias. Tratar: 
(14) 9 9116-1977, 
com Paulo.

RESIDÊNCIAS
VENDA

VENDE-SE 
CASA no Parque 
Elizabeth, com 
3 quartos sendo 
2 suites, mais 
sala, cozinha e 
garagem para dois 
carros com portão 
automático. Tratar 
com o proprietário 
José - fone (14) 
99606.8579

VENDE-SE SÍTIO 
de 2.2 alqueires 
em São Luís 
do Guaricanga 
(Presidente Alves), 
com uma edícula 
10x3.5 e varanda 
10x4, energia 
trifásico, poço arte-
siano e curral, todo 
cercado, escritura 
registrada, valor R$ 
420.000.00, aceita 
casa ou terreno em 
Lençóis Paulista. 
Tratar com Daniel 
(14) 996051309.

VENDE-SE CASA 
no Jardim Monte 
Azul, 2 dormitórios, 
sala, banheiro so-
cial, cozinha, copa, 
área de serviço 
coberta e garagem 
coberta para 1 
carro, laje, piso 
frio, aceita finan-
ciamento, valor R$ 
250.000,00. Tratar 
(14) 99132-1859 
Líder Imobiliária.

VENDE-SE CASA 
no Jardim Cruzeiro 
com 3 dormi-
tórios, 2 salas, 
cozinha, banheiro 
e edícula. Valor 
R$ 295.000,00, 
aceita oferta e 
financiamento 
bancário. Tratar: 
(14) 3263-1118 ou 
(14) 9 9781-2567. 
Consult Negócios 
Imobiliários.

VENDE-SE CASA 
no João Paccola, 
sendo terreno 200 
M2 e 38m2 de 
contrução, 1 quar-
to, sala, cozinha e 
banheiro, valor R$ 
220.000,00. Tratar 
(14) 99778-9885

VENDE-SE 
CASA na Vila 
Cruzeiro com 3 
dormitórios, sala, 
cozinha, banheiro 
, área de serviço, 
entrada para carro. 
R$ 200.000,00. 
Tratar: (14) 9 
9752-0085 ou (14) 
9 97913666, com 
José.

TERRENOS
VENDA

VENDE-SE 
TERRENO 7.912 
M2 de terra em 
Alfredo Guedes, 
troco por casa em 
Lençóis Paulista. 
Tratar (14) 98822-
1372

VENDE-SE 
TERRENO no 
Vila da Mata I, 
lote com 250,80 
m² (11x22,80), 
quitado, valor R$ 
130.000,00. Tratar 
(14) 99132-1859 
Líder Imobiliária.

VENDE-SE 
TERRENO com 
250 m² de área no 
Residencial Vila 
da Mata. Entrada 
de R$ 50.000,00. 
Tratar: (14) 9 9628-
2424 ou (14) 3436-
2424. Imobiliária 
Re/Max Diamante.

VENDE-SE 
TERRENO com 
dois lotes juntos 
de 125m², total 
250m², no valor 
de R$ 130.000,00. 
Rua Inglaterra, 
47, Jardim das 
Nações. Tratar: (14) 
9 8835-1196.

ASSINATURA 
ANUAL

Acompanhe as principais 
notícias de Economia, 

Esporte, Cultura, Polícia, 
Saúde e muito mais...

R$
00150,

FIQUE POR DENTRO DE 
TUDO O QUE ACONTECE EM 

LENÇÓIS E REGIÃO

UM SENHOR JORNAL

ASSINE
HOJE MESMO

LIGUE: (14) 3269-3311

EM APENAS 2 
PAGAMENTOS DE

75,R$
00

ACESSE NOSSO SITE:
WWW.JORNALOECO.COM.BR

MANTENHA-SE BEM INFORMADO SOBRE TUDO O 
QUE ACONTECE EM LENÇÓIS PAULISTA E REGIÃO!

VENDEM-SE 
TERRENOS prontos 
para construir no 
Residencial Antonio 
Lorenzetti. Paga-
mento facilitado, 
venha conferir as 
condições. Tratar: 
(14) 3263-1118 ou 
(14) 9 9781-2567. 
Consult Negócios 
Imobiliários.

CHÁCARAS

ALUGA-SE CHÁ-
CARA. Tratar: (14) 9 
9754-4603, ou (14) 9 
9735-3282.

VENDE-SE CHÁ-
CARA no Virgílio 
Rocha (Tia Emília), 
3.360 m², registra-
do e com casa, 2 
quartos sendo 1 
suíte, sala, cozinha, 
3 banheiros, área 
com churras-
queira, piscina e 
toda cercada com 
alambrado, valor R$ 
580.000,00. Tratar 
(14) 99897-2961.
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O casal Pedro e Tati se preparando 

para o casório em um lindo ensaio!

O prefeito André Paccola Sasso, o 
Cagarete, aniversaria neste sábado (8) 
e recebe os cumprimentos da família 
e dos amigos. Muita saúde e paz!

Márcio Roda completa mais um ano 
de vida na terça-feira (12) e festeja 
ao lado dos amigos e familiares, que 
desejam felicidades e realizações!
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IDADE NOVAIDADE NOVA

DIA DE FESTADIA DE FESTA

PRÉ WEDDINGPRÉ WEDDING

FOTO: ARQUIVO PESSOAL

FOTO: ARQUIVO PESSOAL

FOTO: LHC PHOTO STUDIO

PAISAGEM DIFERENTE
Quem passa por Lençóis Paulista 
atualmente se depara com muitos prédios 
espalhados pela cidade, mas a paisagem 
já teve contornos bem diferentes. Na 
foto ao lado, do final da década de 1960, 
vista a partir da Rua Geraldo Pereira de 
Barros, com a Vila Mamedina ao fundo e 
uma vasta área ainda pouco habitada que 
daria origem à Vila Contente.

==
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que especial para a dona Maria 
Helena Lemos, que comemorou 
seu aniversário de 83 anos 
cercada de carinho por toda a 
família, especialmente do filho 
Lizairton e do neto Cleyton. 
Fazendo votos de muita saúde, 
paz e felicidades, os familiares a 
amigos desejam que as preciosas 
bênçãos de Deus recaiam 
sobre sua vida protegendo e 
iluminando seus caminhos.
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   vale um clique

SUCESSO! - Lençóis Paulista deve ganhar uma nova e competente biomédica em breve. No último dia 
28, a jovem Júlia Placideli apresentou o Trabalho de Conclusão de Curso da graduação em Biomedicina 
da UEL (Universidade Estadual de Londrina), no Paraná. O grande passo na carreira da lençoense foi 
acompanhado de perto por seus orgulhosos pais, Marta e Wanderley Placideli, que desejam muito 
sucesso em sua vida!

LSB HIGIENIZAÇÃO - Trabalhando com limpeza e impermeabilização de estofados, hidratação 
em couro, lavagem de tapetes e higienização interna de veículos, a LSB se destaca pela 
qualidade no atendimento e excelência dos serviços, sempre oferecendo o melhor para seus 
clientes. Agende um orçamento na Rua Ernesta Paccola, 26, no Residencial Santa Terezinha, ou 
pelos telefones (14) 9 9639-0341 e (14) 3436-2375.

GENTE DE GENTE DE NEGÓCIOS NEGÓCIOS 
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